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Delegacia de Canoinhas sem funcíonáríos
Plantões funcionarão com apenas um policial e um escrevente

A situação já era precária
a delegacia de Canoinhas,
ue se transformou em uma'

acleia há bastante tempo.
s poucos investigadores ti
am que absorver o traba

o da cadeia e ainda .aten

er na delegacia e investigar
ocorrências. Agora a situ

ção ficou muito pior. Por
rclerododelegado regional

de polícia, Osmar Simplício
Amorim, funcionários foram
transferidos para Major
Vieira e Três Barras. O dele

gado da comarca Jaime
Martins diz que agora

.

o'
plantão será composto com
apenas umpolicial e dois es- '

creventes que se rema

nejarão.

PLedUiz Henrioue Ferraresi, iatra - CRM 4240

Gfovana Oallotti Ferraresi
Odontopediatra - CRO 3115

Ticiana Marcelle 810sfeld
Cirurgiã-dentista ,

Rua 12 de Setembro, 500
Centro· Canoinhas • SC

Fone:(47)622.2278

de Valdori Pederiv:

Vendas, consertos e montagens automatizados
de pneus, câmaras, rodas, lavação a quente,

pulverização e lubrificação,

Comércio fatura50% mais
Segundo a Câmara dos

Dirigentes Lojistas (CDL)
de Canoinhas, o período de
7 até 14 demaio registrou
Um incremento de 5D% a

Une

� ...S! No Paraiso dás '., o Governador recebe comitiva de empresários do Planalto Norte que pediram providências para '

s:: :::! F ta \I rei melhoria das rodovias estaduais e federais
-� "C; ru S,' ve uras e

." .'
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OS melhores �a�s Transportes, EliseuPadilha, ca específica paraduplicação trecho da BR-280 que parte 14,empresários,coordenapos
S .. ::5 e cucas coloniais juntamente cornos demais in- darodoviafederal,comprome- de '. Canoinhas 'até

.

o pelaFacisc,estivpamreunidos� � da região tegrnntesdoFórumParlamen- tendo-sé a alocarnovos recur- entrocamentodaBR-116efoi corri Fórum Parlamentar
.

\

Faça-nos uma tarCatarinense para tratar da sos, através de emendacoleti- Informado que oDNER está Catarinense e como governa-

n�.•.
·

..

·.

.

..... .

..... (%.'...0" visita � c.o.mprove d�ylicaçãOdaBR. 280, na ré- va,paraviabilizaro iníciodadu- concluindo o. processo dorparareivindicarmanuten-

H ',' a quolldode de giao Norte de se. plicação. licitatórioe, brevemente,aquele ção das rodovias.
.. .'

.

nossos produtos AbancadasolicitouaoMi- O deputado Eni Voltolini trecho da rodovia receberá Página 3

Paraiso serve bem
para aervtr "sempre!
Rua Cei. Albquerque, 760
Fone ,622-4935
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Previsão do telllpo
Uma massa de ar avança sobre o. Sul do. País de

clinando. aindamais as temperaturas em todo o. Es

tadó, segundo. o Centro. Integrado deMeteorologia
e Recursos Hídricos (Climerh). Haverá inclusive

condições favoráveis para ocorrência, pela segunda
vez no. ano, de neve sobre o. Planalto. Sul. A partir de
hoje, sexta-feira, e no final de semana, com a inten

sificação. do. frio, o tempo. encoberto e sujeito. a
chuva será substituído. pelas condições de céu com
po.ucas nuvens e sem previsão. de chuvas. A tendên
da é de que, nas madrugadas de sábado. e domingo, .

ocorra formação. de geada e até neve em algumas
regiões do. Estado.
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EDITORIAL
'. ,. ,

Jogo.·de dominó no escuro
Não é só luz que vaifal

tar, entre nós, a partir de ju
nho próximo, quando o go
verno Fernando Henrique
Cardoso, assumindo, afinal, a
porção do descaso que lhe

cabe nesse problema, forma
liza o programa de apagões
de eletricidade;pondo às es

curasmais de 70% dos lares

brasileiros. Entre tantas faltas,
a começar pelos oitocentos
mil empregos que se perde
rão, haverá; quanto a FHC,

,

a falta de sua popularidade
nas ruas e de apoio político
no Congresso.

E isso emmomento críti

co, ante a sucessão de escân- .

dalos noBrasil, que faz o go
verno valer-se dos recursos

públicos para impedir que os
apurem. Crescem, assim, a .

inquietação e a revolta da so-

BRS EM PERIGO

ciedade contra todos, mas,
especialmente, contra os que
condenam a corrupção.de uns
e escondem a de outros.

Os melhores observadores
da cena brasileira temem,
nesta antevéspera dos

apagões, que se esteja ar

mando o jogo de peças de

dominó, no qual, derrubada .

uma delas, todas as outras,
em geral, caem: Antonio
Carlos Magalhães José
Roberto Arruda Jader
Barbalho ... Fernando Bezer
ra. E.até -. por que não?-'

.

FHC.
Foi esse jogo que o go

verno fez durante as

privatizações: Vale do Rio
Doce ... Bancos ... Teles ...
Eletrobrás ...
Amadeira daAmazônia...

O arrendamento da base de

Alcântara... O alijamento da
indústria nacional do projeto
Sivam...

Há indícios de que a pró-
.

xima peça a cair seja a

Eletronuclear - um dos últi
mos monopólios do Estado
-' diante das informações
sobre o nome de seu prová
vel futuro presidente, o enge
nheiroFlávioDecat. Ele é ex

gerente do contrato da
Eletrobrás com aCoopersée
Lybrand, empresa inglesaque
modelou a privatização da

Enersul, vendida ao grupo
português EDP. E atuou, ain

da, nos leilões de venda da

Gerosul, . sucessora da

Eletrobrás, da Cesp e da

compra de ações da Celesc.
Nesta última, já era o princi
pal executivo, no Brasil, da
SitheEnergies, empresa ame-

ncana controlada pela
Exelon, amaior operadora de
usinas nucleares dos EUA e

poderoso conglomerado jíe
energia elétrica, após a aqui
sição da Peco Energy.

Em meio ao contexto

endêmico, e sem controle, da
corrupção, a escolha de -

Decat - pelo fato de sinali
zar o aprofundamento do pro
cesso de desnacionalização
do país, em área tão estraté

gica para a soberania nacio
nal- aumenta as insatisfa

ções ainda mudas contra

FHC. A quem, aliás, se acu
sa de jogar o perigoso jogo
de dominó, que não compor
ta seletividade às claras,
quanto mais no escuro dos

apagões. O que pode, por
issomesmo, derrubar todos
os seus participantes.

Abandono de· rodovias
federais prejudicase
ENI VOLTOLINI

o Estado de Santa
Catarina é cortado pôr 2.300
quilômetros de rodovias de res-.:
ponsabilidade do Governo
Federal. Lamentavelmente
podemos afirmar que em cada

quilômetro, em cada trecho o

usuário destas rodovias, sejam
condutores de veículos ou pe
destres, se defrontam com

perigos de toda ordem. O mo

delo econômico brasileiro de

finido a partir do presidente
Juscelino Kubistsck se cons

truiu sobre rodas como forma'

de estimular a indústria auto

mobilística brasileira. Não re

alizar em caráter de urgência
os investimentos necessários

para. conservação, ampliação
e fiscalização damalha viária
é negligenciar nos cuidados

para que o Brasil alcance os

níveis necessários de cresci
mento econômico Podemos
citar os problemas das rodo
vias federais. A Br-101, no
trecho duplicado entre a divi
sa com o Paraná e Palhoça
permitiu-se ingenuamenteque
não fossem realizadas as obras

periféricas .como vias parale
las onde ela corta centros ur

banos, viadutos mal planeja
das, túneis não previstos e ine
ficiência do projeto de

dragagem permitindo o alaga
mente da pista que resulta em
acidentes. Neste trecho o nú
mero de acidentes caiu, mas
aumentaram os índices de

atropelamentos numa evidên
cia que a segurança dos pe-

.

destres foi ignorada.
No trecho' a· ser duplica

entre Palhoça-SC e Osório-RS

as obras ainda não iniciadas'

pôr volta de vontade do Go
verno Federal. Felizmente

conseguimos a licença
ambiental para execução do

projeto. Mas devemos ficar
atentos para que os erros co

metidos na elaboração do pri
meiro trecho não se repitam.
A BR-116. este importante'
corredor viário, está com a pis
ta de rolamento deteriorada,
sequer possui' acostamento e

a sinalização inexi�te. Como
elapassapelo região planaltina
com alta incidência de perío
dos de neblina submete os usu
ários -aos riscos imensos de

.

verdadeiro vôo cego. A BR-
280 no trecho Porto União
Canoinhas é conservadà pelo
governo catarinense. Mas a

partir de Canoinhas é fator de
risco para motoristas e pedes
tres.

No trecho entre Corupá e

São Francisco do Sul a comu
nidade se bate pela duplica
ção. O imenso tráfego trans
forma o trecho em gargalo de

. congestionamentos. É amea

ça à vida e propriedade além
·

de. onerar o custo de fretes

que acabam incidindo de.for
ma nociva na planilha

· de custos dos produtos daque
la região altamente industria
lizada. Necessidades e riscos
existem na BR-470. Sua du

plicação no trecho Indaial

ltajaí é velha reivindicação da

comunidade. A BR-282. Li

gando São José -Campos No-
·

vos ainda, não está com a pa
vimentação concluída e o tre

cho pronto está se degradan
do rapidamente.Para piorar o
Governo Federal está fechan
do vários postos da Polícia.
Rodoviária Federal o que dei
xará estas estradas aindamais

inseguras. Dos 22 postos exis
tentes já foram fechados os

postos de Itajaí (BR-101), São
José do Cedro (BR-163) e

-. ltaiópolis (BRH6).Há anúncio

de fechàmento dos postos de

Tubarão (BR-101).
Guaramirim (BR-280), Con
córdia (BR-153) Itaiópolis
(BR-116 e Vacas Gordas

(BR116). Para atuar na área
a Polícia Rodoviária Federal

no Mato Grosso do Sul. Só

que aqui os policiais atende
ram no ano passado 10.977
acidentes enquanto lá, nomes
mo período, não passou demil
acidentes.

Nossas rodovias são as ar-

conta com 400 homens,' sen- térias pôr onde circulam a pro
do que 200 dos quais são em- dução da laboriosa gente
pregados em trabalhos admi- catarinense oxigenando a eco

nistrativos. Dos 300 restantes, nomia de nosso Estado e do
20 estão com processos de Brasil. Descuidar delas como

.
aposentadorias encaminhados vêm sendo feito é quase um

e 10 estão afastados pôr licen- ato criminoso de lesa Pátria .

ças diversas. Sobram 75 para E como crime os promotores
tirar os plantões nos 19 postos Ministério Público Federal es
existentes. Em Concórdia, tão tratando do assunto. É pre
Vacas Gordas, Rio Negrinho ciso neste momento que a so

e Campos Novos. o' plantão é ciedade catarinense se una

tirado pôr um único homem cobrando em todas as frentes

que mal pode atender os aci- que o Governo Federal dê a

dentes e está incapacidade de Santa Catarina a atenção que
qualquer ação preventiva .. A nos é devida pôr justiça e di
PRF tem em Santa Catarina reito. Basta desta sangria de
o mesmo contingente que há sumana de vidas e bens.

Eni Voltolini é deputadofederalpelo PPB
dep.enivoltolinitiscamara.gov.br \

I
Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 622-2528

FUJIFILM

Correio do Norte
E-mail: cnorte@rno.matrix.com.br

jcnorte@ieg.com.br

Convite para missa de um

mês de falecimento
Féles, Amenar e Francielle, convidam parentes
e amigos para missa de um mês de falecimento

,

do inesquecível tio José, a realizar-se dia 24 de
maio (quinta-feira) na igreja matriz Cristo Rei

(Canoinhas - SC)
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Ministro recebe pleitos de se
Pedidos foram levados até Fórum Parlamentar por empresários do Planalto Norte

Asessoria de im rensa do Governo do Estado -

..

dR' , .

" , j ., tes empresanals e 10 estão previstas para os proxl-
! t Negrinho, São Bento e Cam- mos meses, inclusive da sc-

1 po Alegre, estavam secretá- 302 que liga Caçador a Porto..

rio da Indústria e Comércio do União.

Município de Canoinhas, Além damelhoria da estra
Romeu Vier, presidentes das das, os empresários pediram
Associações Comerciais e urgência nas reformas fiscal
industriais de Irineópolis e e política, incentivo ao

Canoinhas, Lorival Fedalto Prodetur e revitalização da in
Júnior e Rafael Mirando da dústria da conserva.

Silva, respectivamente. Participaram também do

Logo após a reunião com encontro o senador Casildo
o Fórum Parlamentàr, a comi- Maldaner, Edison Andrino,
tiva foi recebida pelo gover- Luci Choinacki, Antônio
nadar Esperidião Amin, que Carlos Konder Reis; Vicente
expôs o programa BID 4 que Caropreso eCarlitoMers, pre
prevê a recuperação da rodo- sidente do Fórum Catarinense

. vias estaduais. Mais uma vez

o trecho Canoinhas- Porto
União foi assunto. O governa
dor falou que todas as obras

o "Agora estamos respirando, já pagamos praticamente todas as dívidas, vamos investir em todo o

Estado, mas o Planalto Norte será especialmente atendido", garantiu o governador aos empresários
BRASÍLIA - Na tarde de

quarta-feira, deputados inte

grantes do Fórum Catarinense

de Parlamentares estiveram,
reunidos com o Ministro dos

Transportes, Eliseu Padilha,
que recebeu os pleitos sobre

a estradas federais do Esta

do. O Ministro deu boas notí

cias sobre a melhoria das es-
.

tradas e anunciou providênci
as para conserto dos trechos

entre Canoinhas e São Fran

cisco do Sul, daBR-280 e tam

bém de Mafra a Canoinhas,
até a intersecção da BR-116.

As boas notícias foram dadas

aos deputados Eni Voltolini

(PPB) e Carlito Merss (PT),

presidente do Fórum.
Voltolini diz que o fórum

pediu a urgente melhoria das
BRsl280 é 101. "Na BR-280,
trecho de Mafra até

Canoinhas, recebemos infor

mações de que havia vencido

o contrato demanutenção com
empresa terceirizada. O enge
nheiro do DNER, porém nos

deu a garantia de que já está
em trâmite novo processo de

licitação para que a manuten-·

ção seja recomeçada", disse
o deputado que explicou ain

da que o trecho de Canoinhas
a Porto União ainda é conces

são dada ao estado de SC e

portanto está sob a responsa-

bilidade do governo estadual.
O ministro Eliseu Padilha

prometeu ainda amelhoria do
acostamento na BR-280, tre- _

cho Mafra-Rio Negrinho e a

duplicação no trecho entre São
Francisco do Sul e Corupá, e,

. a terceira pista nos pontos
mais críticos da rodovia.

Em relação a BR -101, o
DNER informou que já está

pronta a ordem de serviço
para início dás licitações e que
dentro de 90 dias, as obras
serão iniciadas.

Reunião
Em reunião no dia 14, no

Plenarinho da Assembléia,
empresários de Canoinhas,

Audiências públicas
deflagram BID VI

O governo do Estado co- .

meçou a realizar as audiênci
as públicas que têm por obje
tivo discutir os projetos de en
genharia das rodovias já in

cluídas no Programa Bid IV
com as comunidades afeta

das, de modo que possam
apresentar sugestões. A

amostra representativa da

nova edição do programa ro

doviário a ser executado pela
administração estadual em

parceria com o Banco

Interamericano de Desenvol
vimento (Bid) inclui 24 estra
das (ver quadro) distribuídas
em todo o Estado.

O diretor de programas es
peciais do Departamento de

Estradas deRodagem de San
ta Catarina (DER/SC), enge
nheiro Shu Han Lee, fez ex

planação sobre o Programa
Bid IV à imprensa. Inclusive,
apresentando o cronograma
de negociações efetuado en

tre o governo do Estado e o

organismo financeiro, segun
do ele, dividido, basicamente,
em três missões: de identifi

cação, de orientação e de aná-

.

lise. Sendo, esta ultima, a res
Ponsável por apontar a ade

quação ou não do Programa
Para efeito de aprovação pelo
Bid. .

. Acompanhado do secretá
no dos Transportes e Obras,
Leodegar Tiscoski, Lee lem
brou que o financiamento a ser

adquirido junto ao Bid para a

realização do Programa Bid

IV édaordemdeUS$lS0mi
lhões, cabendo ao Estadouma

contrapartida de igual valor,
num investimento total deUS$
300 milhões. Sendo a execu-

ção do Programaprevista para
um prazo de cinco anos. Á ini
ciativa prevê a pavimentação
de 500 quilômetros de novas

rodovias e a restauração de

até mil quilômetros de estra

das já existentes.

Irineópolis e Porto União pe
diram a restauração comple
ta, em regime de urgência da

BR-280, trecho entre

Canoinhas e Porto União. A

reunião foi convocada pelo
presidente da Federação das

Associações Comerciais e In

dustriais 'de SC, Roberto

Breithaup, com representantes
do Fórum Parlamentar

Catarinense. 1_

Presentes a reunião, que
aconteceu pela manhã, presi
dentes de associações comer
ciais de todo o Estado, que fi
zeram seus pedidos em blocos

regionais. Na comitiva do Pla
nalto Norte, além de dirigen-

de Parlamentares. Acompa
nhando os empresários doPlà
nalto Norte, estava o deputa
do Antônio Aguiar.

Aguiar diz que é
.contra voto secreto

D Homenagem e posição em relação ao voto secreto

FLORIANÓPOLIS - O pública. Tem que ser assim, Assembléia Legislativa de Sfl,
deputado Antônio Mauro. cada qual vota de acordo com em homenagem aos 100 anos

Rodrigues de Aguiar (PFL) sua consciência, mas terá que de Editorá Vozes. O requeri
se manifestou a favor da pro- assumir esse voto junto à sua rnento foi do deputado Antô
posta do deputado Heitor base eleitoral", declarou o de- nio Aguiar. Durante a sessão,
Sché (PFL), que elimina as ,1mtado em manifestação na que contou com a presença da

possibilidades de votação se- tribuna. diretoria dos Correios foi lan
ereta na Assembléia Para Aguiar, o voto se- çado selo comemorativo. A

Legislativa de SC, mantendo- ereto traz possibilidades de Editora Vozes é da Fundação
a apenas

- em caso de acordos e negociatas que não de Irmãos Franciscanos e edi

impeachment. Para o depu- "faze� bem à ética e à de- ta, além de livros religiosos,
tado o que está em jogo é a mocracia". O projeto do de-. romances, contos e outros. O

transparência política. putado Sché deve chegar à deputadó assumiu momenta-

"O voto aberto. acaba Câmara ainda nessa semana. neamente a presidência da as-

com as pressões, assim cada Sessão solene sembléia e obliterou o selo co-
deputado toma a sua posição Na última terça-feira memorativo "Uma Vida Pelo
e a assume perante- a opinião aconteceu sessão solene na Bom Livro".
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MEIO AMBIENTE

Major Vieira. terá. coleta 'seletiva
MAJOR VIEIRA - A .

Associação dosMunicípios da
Região do Contestado

(Amure) apresentou palestra
sobre o "Sistema de tratamen
to de resíduos sólidos urba

nos", no último dia 11, em
Papanduva. A ação faz parte
do processo para implantação
definitiva do consórcio integra
do Bem-Te-Vi, que tem por

objetivo a correta destinação
do lixo doméstico dos municí

pios deMonte Castelo, Major
Vieira e Papanduva.

O palestrante, engenheiro
.sanitarista e mestre em sane

amento ambiental,Marcelo de

Paula NevesLelis, da Univer
sidade Federal de Viçosa -

MO falou sobre a unidade de .

triagem e compostagem que
será construída em Major
Vieira e apresentou proposta

.

para implaritação dó sistema

de coleta seletiva de resíduos
sólidos (lixo) e compostagem
(resíduos orgânicos) nos mu
nicípios consorciados, bem
como a implantação e'

. monitorização de um aterro de
. dejetos.

O sistema também foi

apresentado para outros pe
quenos municípios da região.
Irineópolis assistiu a palestra
no sábado e também deve ade

rir, segundo o secretário exe

cutivo da Amure, Luiz Batis
ta.

Hoje é o
último
dia de
. .-

.mscrrçoes
para
concurso

de rainha
CANOIN,HAS -: HOje

sexta-feira é o último dia par
inscrições para participaçã
no concurso que vai escolhe
a rainha dos 90 anos do muni

cípio. Para participar do con

curso, as candidatas devem te

entre 16 e 21 anos

comprovadamente residir en

Canoinhas. As inscrições po
dem ser feitas na secretaria d
Desenvolvimento Ecônomie
(prefeitura). No ato da inseri

ção, a candidata também dev

entregar uma foto recent

com o tamanho de lOxl5. (
concurso será realizado em 1:
de junho na Sociedade bene
ficente Operária.

Autoridades dos municípios da região ouviram com atenção a palestra do engenheiro sanitarista

Consumidores que ·tiverem

aparelhos queimados por
apagões .serão .ressarcídos

O diretor-geral daAgência
Nacional de Energia Elétrica
(Aneel), José Mário Abdo ,

alertou que as distribuidoras
de energia serão obrigadas a

ressarcir os consumidores que
tiverem equipamentos elétri
cos e eletrônicos queimados
por causa dos apagões.

Segundo ele, as concessi
onárias terão que cadastrar,
conforme prevêem os contra

tos, todos clientes que depen
dem daluz elétrica para man
ter em funcionamento apare
lhos médicos.

Essa medida se aplica nos

casos em que os pacientes
'estão sob cuidados médicos

em suas residências e devem
"

'

receber informações sobre os

horários dos desligamentos de
energia elétrica.

..

O diretor-geral da Aneel,
disse ainda que a agência re
guladora agirá contra as con

cessionárias que descum

prirem
.

as determinações de

procedimento durante o raci
onamento nas Regiões Sudes
te, Centro-Oeste e Nordeste
do País.

Caso .os consumidores se

sentirem prejudicados podem
reclamar ria central de aten

dimento da distribuidora ou

por meio do telefone 0800 61
2010.

\

,OAB/SC·1
,.

MEC aprova
somente

34%

analisa
2.300
cursos O último exame daOrden

dos Advogados do Brasil

subseção de Santa Catarim

(OAB/SC), realizado dias 3
de março e IOde abril passa
dos, aprovou 34% dos 1.121
bacharéis inscritos, oriundo!
das 49 instituições de ensine

superior. O Exame consistit
em duas etapas! a primein
contemplou questões objetiva!
e, a segunda foi a prova práti
co-profissional. O resultadt
ainda não é o definitivo, pos
ainda não foram julgados O!

recursos impetrados pelos can
didatos que não foram aproo
vados na primeira etapa. O!

bacharéis que desejarem en

trar com recurso para a 2a eta

pa devem fazê-lo de 17 a 21
de maio.

BRASÍLIA' - O Ministé
rio da Educação começou a

avaliar mais de 2:300 cursos

de pós-graduação em todo o

Brasil. A avaliação de pós
graduação - 2001 foi lançada
peloministro Paulo Renato de
Souza, em Brasília, na última
quinta-feira, e a análise será
feita pela Coordenação de

Aperfeiçoamento de Pesso

al de Nível Superior (Capes/
MEC). O processo terá a du

ração de sete semanas e vão

participar 600 avaliadores,
representantes da comunida
de acadêmica e científica e

observadores estrangeiros.
O ministro Paulo Renato

salientou a renovação do sis

tema, que entre 1995 e 2000

houve um aumento de 28%

no número de- cursos de

mestrado, passando de 1.184

para 1.511 e de 27% nos de

doutorado, indo de 668 para
846. No mesmo período, o

número de mestrandos au

mentou 104% e o de douto
randos subiu 114%. Para o

ministro, estes números mOS

tram que a avaliação vem

sendo rigorosa e os cursos .

eficientes. De acordo com'
dados do Ministério da.Edu- .

cação, no ano passado 5.344
pessoas concluíram o

mestrado e outras 18.374 ter
minaram o curso doutorado.

I
Os cursosque obtiverem

conceitos um, e dois serão

excluídos do Sistema Nacio�
nal de Pós-graduação, dei
xando de receber fomento da

Capes. A nota três

corresponde ao padrãomíni
mo de qualidade exigido; cin
co é a máxima admitida para
cursos de mestrado; e seis e

sete são exclusivas para os

de doutorado com nível de
excelência.

Une recebe
livro de

.canoinhense
Governo antecipa
anúncio do plano
de racionamento Prováo

- o curso de agronomia .do
Centro de Ciências

Agroveterinárias (C�V) da

Udesc, de Lages, obteve o

conceito B no provão' do Mi·
nistério da Educação (MEC),
O curso foi o 110 colocado no

.Brasil, no ranking do-MEC,
entre os 70 cursos avaliados,
sendo que os nove primeiros
ficaram com o conceito mais
alto. Dentre os cursos d

agronomia do Estado, o d

CAV foi o melhor colocado,
I Entre os cursos do Sul d

País; o CAV foi O quarto me

lhor, sendo superado apena
pelos Cursos de Porto Alegr
Ponta Grossa e Pato Branc

Outro aspecto a ser consid
rado é o bom desempenho do

cursos das escolas pÚblicas, n
provão do MEC. Entre as e

colas que receberam conce

tos "A" e "B", num total
22, apenas um curso partic
lar obteve conceito "B", se

do que os demais ficaram CO

"C" ou inferiores.

O ministro-Chefe da Casa

Civil, Pedro Parente, coorde- ,

nador da Câmara de Gestão
da Crise de Energia, admitiu
hoje que as regiões Sul eNor
te poderão ser atingidas pelo
racionamento caso hajafalhas
no sistema de transmissão.
"Há essa possibilidade porque
estamos tratando de um siste
ma interligado."

O governo antecipou para
sexta-feira o anúncio do pia
no Emergencial de Redução
de Contingência. Sem apre
sentar detalhes do plano, Pa
rente reafirmou que a situação

,

atual exige redução de 20% do .

consumo global e negou ante
cipação da data de início do

,

racionamento, mantido para o
dia IOde junho.

Também reafirmou que
apenas os membros da Câma
ra poderão falar em nome do

governo sobre o plano,
desautorizando as,declarações
da Aneel (Agência Nacional

deEnergiaElétrica) edo ONS
(Operador Nacional do Siste

ma).
O operador do sistema te

ria afirmado que a cada mês

que se passa, a .necessidade

de redução do consumo au

mentaria em mais 4%. "Nós

trabalhamos com um

percentual de 20%. Não co

nhecemos outro valor", disse
Pedro Parente.

Ele não deixou claro se o

plano que será divulgado na

sexta-feira esclarecerá para a

população como serão os

apagões - datas, horários e.

locais.
Também não' adiantou se

no lugar da multa haverá al

gumamodificação no sistema
tarifário para quem não eco

, nomizar o consumo. "Todos os·

detalhes serão apresentados
na sexta-feira. Mas não have

rá cobrança de multa na for

ma como foi apresentada", li
mitou-se a dizer.

aconteceu em Florianópolis,
no dia 11, das 17 às 20 horas,
na Livraria Livros& Livros,
onde reside o autor economista

,

Walmor Pereira. Müller agra-
deceu pelo livro que passa a

integrar a biblioteca da univer
sidade e cogitou um lançamen
to em Canoinhas. Tratativas
serão feitas pela coor

denadoria de Extensão e Cul-

CANOINHAS - Na, sex
ta-feira, dia 11, o ex- presiden
te da UnC Canoinhas, Acácio
Pereira, visitou a universida
de e entregou ao atual diretor

presidente da UnC, João Rosa
Müller o livro "Viagens". iA.

obra, uma coletânea de con

tos, foi enviada pelo seu -es

critor Walmor Pereira,
canoinhense e irmão de
Acácio Pereira. tura para que o.evento se rea-

O lançamento do livro lize nos próximos dias.
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Greve é simbólica,
,

segundo gerente da Casan
.

Bia N I

CANOINHAS - Desde

o dia 07 de maio funcionários

da Casan de todo o Estado

estão em greve pedindo repo
sição .salarial, o fim da

terceirização dos serviços de

manutenção e a não pri
vatização da empresa. Em

Canoinhas, apenas 3 funcioná
rios da manutenção aderiram

à paralisação.
Segundo o gerente da

Casan local, Osvaldo Koch, a
· greve é simbólica. " Temos
·

onze funcionários, quatro tra
balham na estação. de trata-

-
\

mento que nao pode parar, um
está de férias, três administra
dores não entraram em greve,
são cargos comissionados, en

, � tão temos apenas três em gre
ve, mas que continuamfazén-
do os serviços de manutenção

, quando necessário. O movi
mento tem apenas a função de

·
apoiar os colegas do Estado",
disse Koch.

O diretor sindical, Osni
Schonton, diz que a ter

ceirização trouxe problemas e
.

,

mão de obra desqualificada
para a Casan. "Hoje trabalha
mos com estagiários que não

têm nenhuma qualificação ,

. mas custam menos para a

Casan", questiona.

BRDE

.abre
concurso

= '

elD

.junho
O Banco Regional de De

senvolvimento doExtremo Sul

(BRDE) abre concurso. Se-
· rão abertas 35 vagas de nível
médio para o cargo de assis
tente administrativo. Em nível

,

superior há vagas para bibli
"

otecário, analista de sistemas;
c técnico em recursos humanos
, graduados em administração
,

e analista de projetos gradu-
ados em administração, ciên
"cias jurídicas e sociais. ciên
,

cias contábeis, ciências eco

nômicas, engenharia civil, en
"genharia mecânica e enge
: nharia química.

As inscrições serão rea
,

lizadas de 18 de junho a 6 de
,

julho nas agências dos Cor
"reios dos Estados indicados
,

no edital de abertura. A taxa
,

é de R$ 28,20 para nível mé-
dio e de R$ 64,30 para nível

superior. O edital está dispo
nível na Internet, no site
www.brde.com.br ou

www.fdrh.rs.gov.br s . ou "Di
ário Oficial" de 15/5/2001do
Estado do Rio Grande do Sul,
de Santa Catarina e do
Paraná.

Osni Schonton: greve pelamanutenção da empresa pública

Canoinhas parcela
dívida da iluminação
CANOINHAS - A Pre- do Imposto sobre Circulação diz que a Ceiesc desistiu de

feitura de Canoinhas assinou de Mercadorias (ICMS). realizar os serviços por não
convênio com as Centrais Elé- O parcelamento da dívida vai existir contrato ou convênio
tricas de Santa Catarina garantir o retomo dos serviços para regulamentar o assunto,
(Celesc) parcelando a dívida de manutenção dos equipa- mas que apesar da assinatura
proveniente da Taxa de Ilumi- mentos de iluminação pública, do termo de parcelamento, ain
nação Pública (TIP). O débi- que estavam paralisados des- da está faltando a realização
to de R$ 342mil será pago em de março. de convênio entre a prefeitu-
24 parcelas de R$ 14mil, des- O chefe do escritório de ra e a Celesc, para a manu

contadas da quota de retomo Canoinhas, Angelo Francisco, tenção dos equipamentos.

Palestra discute "A

Mulher'Rural" em BVT
, Bianca Ne el

o Palestra reuniu ��es e a�t�ridades n� Sociedade Recreativa Bela Vista
BELA VISTA - Aproxi- Loteno, emBelaVista do Tol- e ouviram com atenção o pro-

madamente 200 mães, em sua

maioria agricultoras, participa
ram da palestra "A Mulher

Rural", proferida pelo ex-pre
feito de Camboriú e diretor
da Epagri, Ainor Francisco

do, na última sexta-feira. A

palestra, promoção da secre

tariá municipal de Educação, .

aconteceu na Sociedade Re
creativa Bela Vista.

As mães receberam rosas

nunciamento de Lotério sobre
a importância da mulher na
vida conjugal e na educação
dos filhos. A jornada de tra

balho da mulher que vive no

campo também foi debatida.

Campanha do Agasalho
Inverno Amigo I 2001

Participe!
t:'ostos de coleta: Prefeitura, Escolas,' 3° BPM, Corpo
de Bombeiros; Cerreios, UnC, Casas Para Todos,
Igreja Matriz, ,INSS, Plano Vida Amiga e Cine Café

Correio do Norte 5
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Bela Vista tem novos
�

conselheiros tutelares
: BELA VISTA - Na tarde

,�é sexta-feira, dia 11, foramelei
(os os novos conselheiros tute

; tares de Bela Vista do Toldo.

poze candidatos concorreram

à cinco vagas paramandato pelo
. feriodo de três anos. A eleição.
foi presidida pelo promotor da
êomarca de Canoinhas, Hélio
�enJúnior.
· '

:: Foram eleitas Ana L. B.
,

Liller, Cleusa deCastro,Rosane
f.1:arco, Lucimar Nenevê dos

Santos eGuiomarKaschuk. As
�leitas tomam posse no dia 25 ..

: OpromotorHélio Sell Júnior
falou sobre a importância dos

€onselhos tutelares namelhoria
(ta qualidade de vida de crian
�as e adolescentes.
: Presentes à eleição, prefei
to Pedro Tyska, secretáriosmu
mcipais e vereadores de Bela

Ytsta do Toldo.
· ,

Ultimos dias
D Candidatos esperaram pelo resultado da eleição

.para inscrição
: CANOINHAS - Assis- famílias.
ientes sociais, psicólogos, fi- Informática
Iósofos, advogados, terapeutas
ocupacionais, pedagogos e

psicopedagogos tem até o dia
:22 de maio para fazerem ma

�ricula para o curso de espe
;t::ialização em Ciências Soei
-ãis Aplicadas- área de con

�entração : a família contem

porânea numa abordagem
sistêmica. O curso oferecido
·

pelaUniversidade do Contes-
bdo- campus Canoinhas, ,

:Com aulas quinzenais,nas sex
�as e sábados tem por objeti
NO fundamentar teórico e

inetodológicamente a ação
[irofissional com famílias,
além de contextualizar o pro

pesso histórico-político das

Continuam Abertas matrí
culas para o curso de especi
alização em informática - área
de concentração em Tec-

.

nologias de Sistemas de Infor
mação para WEB, até 31 de

maio naUniversidade do Con
testado - campus Canoinhas.
O início do curso está previs
to para 1 de junho de 2001 e

término para maio de 2002.
O curso tem como público

.

alvo graduados em ciências
da computação, informática,
análise de sistemas,
tecnologia em. processamento
de dados, profissionais de
informática ou emáreas afins.

-

.. Númerosdo

..

·

·

"

·

"

�
..

..

vestibular
.. CANOINHAS - Já saiu
à: concorrência do Vestibular
..

<te Inverno Acafe para a Uni-

'lersidade do Contestado -

;ampus Canoinhas/Porto
T!5nião. O curso com maior
concorrência continua sendo
o de Direito, com 3,58 candi
datos por vaga. Cento e se

tenta e nove inscritos vão dis-

putar as 50 vagas noturnas na
extensão de Porto União .

Em Canoinhas 79 candi
datos se inscreveram para as

50 vagas de medicina veteri
nária (1,58 candidato/vaga) e
72 se inscreveram para o cur

so de Optometria, em regime
especial ( 1,44 candidato/
vaga).

Aprovação - Na segunda-feira, dia 7, o Con
selho Diretor da Universidade do. Contestado-·

campus Canoinhas, aprovou o relatório de ati
vidades 200'0 e também o balanço patrimonial.
Conforme o estatuto da instituição, o relatório e

o
.

balanço deverão agora ser apreciados pelo
Conselho' Curador da UnC, em reunião no dia

21, às 10 horas, na sede da instituição em

Canoinhas. A informação foi dada pela diretora
administrativa da UnC- Canoinhas, Elizete
Langer do Nascimento.

Wisnie,ski & Icarduelli

Rua Paula Pereira, 1028
Fones: (47) 62�-3980/4499

Professor da
Une .IançaIívro
em Porto União
PORTO UNIÃO vro segundo o autor "é uma

maneira de ajudar na forma

ção política e social da comu

nidade" .

Já Ana Delmar, também é

professora, de Iíngua portugue
sa e literatura, especializada
em literatura. É diretora e au

tora de peças teatrais. "O
Avesso de Ontem" é a sua

segunda obra: em, 1990 lançou ,

o livro de poesias "Risos de

Lágrimas". A autora reside
emPortoUnião, onde além de
lecionar é funcionária da pre
feitura.

A solenidade, coordenada
pela Extensão e Cultura da
UnC e pela prefeitura de Por
to União teve ainda a doação
de um quadro do artista plás
tico Renato Ruschel, que em

grafite desenhou o primeiro
prédio bancário domunicípio.

Aconteceu na quarta-feira, às
20 horas, em Porto União, o
lançamento do livro "O Aves
so de Ontem" , de Jorge Jacó
e Ana Delmar. O livro, como
o autor Jacó define" é uma

visão política na visão da filo
sofia num contexto

histérico't.O evento contou

-ainda com a apresentação do

Coral Madrigal Vox; e, acon-

. tece nas dependências da

UnC.
Os autores Jorge Jacó e

Ana Delinar, são professores;
Jorge Jacó.é graduado em

matemática e física pelá Uni
versidade Federal do Paraná,
reside em Videira e leciona no

campus da Universidade do

Contestado (UnC) em

-, Canoinhas e extensão de

Porto União. Escrever um li-

! -

.

·UnC assina
I\. •

convento com

Uniodonto
Papanduva e Três Barras,
há 21 dentistas assoeiados
na Uniodonto.

Os funcionarias e pro
fessores podem aderir ao :
plano, pagando de R$ :
13,60 mensais por depen-

�

dente para ter atendimen-
to em consultório particu
lar ou clínicas cooperadas
com hora marcada em todo •

o território nacional, com
assistência em todas as es- •

pecialidades.
Müller reafirmou que

a busca de benefícios para
o quadro funcional é um

dos ítens com que a uni- •

versidade precisa 'se pre
ocupar se quiser atingir
excelência na prestação
dos serviçós educacionais.
Müller lembrou que no úl- :
timo mês, os funcionários

Q

da UnC passaram a con

tar com a assistência da

Unimed, também em nível . �
,.

nacional" com custo total- •

mente coberto pela univer-
•

sidade.

D Roselei Giovanella, Elizeíe Langer do
I
Nascímento e João Rosa Muller

CANOINHAS - Na
manhã de sexta-feira, dia
11, aUniversidade do Con
�s�do (UnC) -campus

I

Canoinhas assinou convê

nio com a Uniodonto de
SC. O objetivo é proporci
onar, atendimento odon- �

to lógico para professores
e funcionários da institui

ção. O diretor-presidente
da UnC, João Rosa Muller
falou, na ocasião, sobre a

importância de mais esse

benefício alcançado pelo
corpo funcional da univer

sidade.
O convênio assinado

pelo diretor-presidente e

diretora administrativa da

UnC, Eli�ete Langer do

Nascimento, e a represen
tante da Uniodonto, Ro
selei Giovanella, prevê,
atendimento imediato de

diagnóstico, radiologia,
dentística, periodontia,
endodontia, cirurgia e

odontopediatria., Em

Canoinhas, Major Vieira,

,

.
--------------------------------------------------------------�----�----------------�

D ESCOLA REFERÊNCIA - Coordenadora da 18a CRE, Roseli Ruthes e diretoras da Escola

Básica Almirante Barroso, escolhida como uma das 24 escolas referências do Estado de SC,
através de concurso promovido pelo Secretaria de Estado da Educação (SED) e Grupo RBS,
posam com o governador EsperidiãoAmin, durante entrega da premiação. Cada escola recebeu
além de diploma, cheque de R$ 5 mil.

Formatura - Vinte e oito alu�os do curso su

perior sequencial de Administração em Recursos
Humanos da UnC - Canoinhas , se formam hoje,
sexta-feira, nasdependências do salão nobre, às
'19h30min. O curso que teve início em março de

2000, com 300 horas/aula proporcionará certifi
cados aos seus participantes. A coordenadora do
curso foi a mestra Liliane Neppel.

Curso - No dia 17, professores da UnC de
.

,

Canoinhas, Roque Henemann e Liliane Neppel,
ambos do curso de Pedagogia, participam da reu

nião da Associação nacional de Formação de Pro

fessores (Anfob), em Florianópolis. O grupo de

trabalho, se reúne periodicamente, para discutir
os rumos da pedagogia e a formação Ide profes
sores dás diversas áreas. \
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ianca eppel
""

RECLAMAÇOES
Lamento caros leitores, mas serei curta e grossa, como diria mi

ha avó : na última semana reclamei como consumidora que sou dos

erviços da Casan, Global Telecom e Celesc . Somente a Celesc não se

anifestou. Os outros dois prestadores de serviços se "acharam no

ireito" de dizer que não gostaram do que escrevi. Sinto muito, eu
11lbém não gosto dos serviços que estou recebendo e isso é fato, só
ue eu pago pelo serviços. Houveram até algumas' distorções: eu não

eclamei do atendimento de estagiárias ou qualquer atendente da

asa, reclamei sim da falta da água e esse atendimento não tem

ada a ver com atendimento de balcão. Em relação à Global Telecom,
ou continuar reclamando: meu celular simplesmente não funciona
olha que não é só o meu. O problema é que em Canoinhas, onde se

ode reclamar da Global ? Não há postos de atendimento, só aquele
aldito 0800, que te coloca a seguinte mensagem:

"
se você já é

liente Global disque 3, se você quer se tornar cliente Global, disque
7". Aí você disca 3 e a mensagem vem em seguida "nossos atendentes

não estão disponíveis no momento". Se você disca 7, é imediatamente
atendido. Ora, convenhamos... ;' Vou resolver a questão; não pago
mais conta de um celular que não consigo usar.'Prá não gostar tem

quem reclame, prá atender não há postos de atendimento. Tá bom!

E ASSIM VAI
Mas os problemas não aconte

cem somente com celulares e água.
coleta do lixo virou uma vergo
a emCanoinhas. Ninguém sabe

ais quando passa o caminhão e

se é que passa. É uma pena, por

que acoletade lixo eraumdos pou
cos serviços que funcionavammui

to bem nomunicípio..

EU?
o fato gera reclamações no rá

io e não sem razão. Na semana

assada, ao ser questionado sobre
falta de coleta na rua Otávio

abalipa, no Càmpo da Água Ver
e, o simpáticosecretário de Obras f'
omunicípio, AdãoTadra, saiu-se
om essa: "o caminhão não está fa
endo a coleta, porque a rua está in
ansitável e o caminhão não pode
assar". Pois é, a estrada também é
e competência dá secretaria de

....

ao

FRITURA
E falando em Adão Tadra, o secretário está so- .

frendo Ientafritura na frigideira do bloco de apoio
do prefeito. Vereadores se reuniram com OK, na

.

última terça-feira, e reclamaram, reclamaram, recla
maram do secretário. Dizem que Tadra ainda não
sabe se é vice-prefeito, vereador ou secretário e

aproveita asmáquinas para fazer campanhapessoal.
Vereadores queimados queremprovidências dopre
feito.Outra queixa contra Tadra é de que ele estaria
atendendo somente pedidos dos vereadores Vadeco
Kochan (PMDB) e Edmilson Werka (PSDB).
Ciumeirapura.

Orlando só ouviu e nada, nadinhamesmo .....

se eu soubesse teria feito um
um repórter daquele município e de dois secretários munici-

box com um "SaibaMais".
pais sobre.algumas autoridades presentes à solenidade de

Não se sabe de muito mais
entrega de veículos para apolícia. Eram impublicáveis, repi-
to,me sentimuitomal lá. Lamento, mas isso pegamal, para o c?isa, mas també��empre
prefeito, para a cidade. Mas Porto União é muito maior que

CIsava: o PPB es�.mtegran-,
tudo isso, tenho certeza disso. Como diz o amigo Godói; "o ' do o governo:�f1clOsamen-'
problema não está na suamatéria, está aqui conosco � é aqui te, tem secr:tános e os vere-,
que temos que resolver". Sabe tudo esse rapaz.

. adores estao no bloco de

apoio ao governo. Há que se
ter cautela, mas a briga ago
ra é para tirar "forças diver-.
gentes" que ocupam secreta-

rias: são dois secretários na
mira. God save the king!

PORTO UNIÃO
Me liga o radialista daColméia de Porto União, Godói,

para falar sobre as notas dos discursos do prefeito Eliseu
Mibach e de alguns secretáriosmunicipais durante a visita do

governador, relatadas aqui nessa coluna há duas semanas.
Escrevimesmo, presenciei os dois discursos completamente
diferentes do prefeito: Emum ele falavabemdo governador e
em outro falavamuito mal. Também ouvi os comentários de

SAIA JUSTA
A própriaAneel, agência reguladora do setor energético,

estarianuma situação difícil se asmultas por excesso de con
sumo de energia fossem aplicadas. Provavelmente, seriauma
das primeiras a serempenalizadas.A conta de luz da agência
chegou aR$ 70mil emmarço e R$ 61 mil em abril. Enquanto
que nomês de referência para o consumo (junho de 2000), a
conta foi de R$ 32 mil. Assim, a Aneel teria de fazer uma

baita economia.

FALSA MENSAGEM
O senadorAntônio Carlos Magalhães (PFL-BA), acusa

do de violar o painel eletrônico do Senado juntamente com
José Roberto Arruda (sempartido-Df'), estáusando umnovo

truque tecnológico via Internet para tentar evitar sua cassa
ção.

De acordo com o site Consultor Jurídico, ACM força o
internauta a mandar uma mensagem de apoio a ele para o

Conselho de Ética do Senado por meio de uma "arapuca
técnica".

Sem saber, o internauta envia umamensagem cada vez

que clicaem qualquer um dos itens de uma página naWeb.

Segundo o especialistaMarcos Furlan, émuito fácil fazer o
truque. No site há as seguintes frases:
A Bahia apóiaACM
ABahia está comACM
Eu apóio ACM
Estamos comACM
ACM é a voz da Bahia
Não calem a voz daBahia
O visitante não sabe do truque e envia amensagem quan

do clica no Iink para ler o texto. Se por acaso quiser ler ou
tros textos, acabaráenviandomaismensagens exatamente com
a frase do título ao Conselho de Ética. Construído emASP, o
site (www.Apoio.Acm.com.brj pertence

ã TV Bahia, de pro-,
priedade de parentes de ACM .

CORRETO

�sextas- eiras nas

COMENTÁRIOS
Voltando ao local, a foto

grafia e a nota sobre a volta
do PPB à coligação em

Canoinhas geroumuitos co
mentários. Recebi muitas li

gações querendo sabermais
sobre o fato. Lamento, mas"

,É DE FORA·
Nessa semana OdIr"

Nunes, diretor regional da,
Casan em Joinville esteve na.
cidade para "tentar explicar'
a greve dos funcíonários".
Tevejantar e tudo omais. Era
só o queme faltava: Nunes é
candidato a candidato a de

putado estadual e olha que
queria espaço namídia para
falar o que todos já sabem,
Não teve. Odir Nunes não

teve nunca nenhuma ligação
comCanoinhas e não é ago
ra que vai ter.

Tava na coluna do Prates;
noDC: "Jãdisse que odeio o.

politicamente correto. É uma
indecência inventada para

, protegerminguados. Ontem
eu ouviaum gerente dizerque
não se deve corrigir um fun
cionário dizendo que ele está'
errado nisso ou naquilo. Você'
tem que dizer que ele tem al-'.
guns pontos a melhorar, e

, "

citá-los."

-

elxe

ancas
,

.

HÁ MAISDE 50 ANOS INFORMANDO:
-

·

·

, .

·

·

FONES: (47) 622-1571 / 622-6158
E-MAIL: ·cnorte@ntatriX.COlll.br

jcnorte@ieg.cont.br "

·

·

·

(Somente serão aceitos classificados até as 12 horas dequarta-feira):
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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JOÃO ANTOCHESKI PRESIDE ASSOCIAÇÃO
tônio Ribeiro Batista e

Ozório Braz de Oliveira.

Conselheiros, Jo-ão

Hoppe, Ermelino

Wagner e Albina
Rudnicki Simrn. Vice de

Expansão, em Rio Ver

melho, Sirival Chaves;
em Poço Preto, Antônio
Gurski; em Pé da Serra,

\

Alfredo Niejelski; em

São Pascoal,_ Lucia
Radicheski.
A solenidade foi reali

zada Sexta-feira, 11, na \
S.R.C.I., e contou com a

presença dos vereado
res Sidnei Wagner e Nél
son Quadros, dos advo- _

gados da associação,I

Francisco Vital Pereira
e Gilnei Guimarães, e

ainda, João Hoppe, re
presentante da associa
ção em Canoinhas; 10

Sgto. Gilmar Bembem,
comandante do Desta
camento 'da PM local;
Saul Barbosa, represen
tante da associação em

Tubarão; o deputado
estadual Antônio Aguiar,
e, Luiz de Oliveira, pre
sidente da Federação
das Associações de

Aposentados, e Pensio
nistas de Santa

- Catarina.

,/

João Silvério Antocheski

(foto), foi reeleito para
presidir por mais dois
anos a Associação dos

Aposentados e Pensio
nistas da Região de

Irineópolis. Arno Nigrin,
é o vice-presidente;
Gení Madalena Fáccio, _

secretária geral; Rita
Fiamoncini Schiessl, 1"
secretária; Ruben
Schaikoski, 10 tesourei-

_

ro; João Otflio Schmitt, 2º
tesoureiro. Conselho

-

Fiscal, João Bolimann,
Ivo Brand e Olivia Padilha
Guelros: Suplentes, João
Pires qe Chaves, Vanda
Wagner e Salvador Car
valho da Rocha. Rela

ções Públicas, Ludovico
Veneski, Terezinha Anton
e Regina Gaertner
Zasnieski. Diretores de
Patrimônio, Paulo
Rosinski, Walmy Rosa
Maas e Delminda
Becker. Comissão de
Ética, Alípio Ortiga, An-

DELMATE CAMPEÃ DE FUTEBOL SETE

Canoinhas, 18 de maio de 2 (

O NIVER DE PEDRO E MARIA JOAQUINA

Os irmãos Pedro e Maria Joaquina Rocha, da sociedade de Irineópolis, re�
ram seleto grupo de amigos em Canoinhas, para festejar idade nova, arnb
nascidos em dia 8 de maio.

/

Ao derrotar 'o time
-

do movida pelos Funcionári- Sociedade Recreativa e
.

/
/

Destacamento da PM de os do Banco do Brasibee- Gul'tllraINalõ'es'� O tercei-v

lrineópolis por 2x1 na Irineópolis e a AABB, de ro lugar; ficou com a equi
prorrogação, a equipe da ff.1 Canoinhas. A compe-ti"""!",»"�e,,-aa,,F?0Iíeia,,,�odoviária .

Delmate sagrou-se cam- ção, que envolveu oito Estadual, comandada

peã de Futebol Sete, da equipes, inaugurou a qua- pelo Sub-Tte. Luiz Carlos
Taça Banco do Brasil, pro- dra dessamodalidade na Loppes.

. .

• ..1'",,,; '':li. _ ;ff;!t,.

Com o gerente do as de Irineópolis, Vigold Grunfeldt (à esquerda o primeiro em pé), os
atletas queatuaram durante a competição: Ladislau (goleiromenos vasado), Jaime, Delby,
Antonio Osni (omelhorjogador do campeonato), Ernani, Raine, Ralf, Osnij Edson, Rodrigo,
Cláudio e Jeferson. Técnico: Delby J. Machado.

CURTAS & OBJETIVAS

*'** TERESA CABELEIREIRA, ultimando os pre
parativos para a inauguração do seu novo Ins
tituto de Beleza, provavelmente para a última
semana de maio. Será na Rua Paraná (centro)
em espaço mais amplo e confortável, em ambi
ente decorado com telas da artista plástica Sintia
Bendlin. Uni "coq" à caráter será oferecido aos
clientes e convidados para comemorar, inclusi

ve, 'os 1 O anos de atividades no setor em

Irineópolis.
*** TUDE FLORES (Gertrudes Cubas), anunciando
novidades em seu estabelecimento. Ampliação dos
serviços com novos e originais arranjos e pronto aten
dimento nas entregas, são algumas das inúmeras

inovações que vêm por aí.
*** CAFÉ COLONIAL, será promovido pelo Gru
po Esperança da 3' Idade de írtneõpolls, dia 6
de junho, quarta-feira, às 15 horas, no salão de

.

Festas da Igreja Matriz Senhor Bom Jesus.
*** JOÃO MACAGNAN, secretário de Estado do
Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente, anunci
ando para breve, a divulgação de uma pesquisa fei-

ta sobreo perfil dos prefeitos catarinenses eleitos em
2000. Além de dados pessoais, a pesquisa identifi
ca problemas e prioridades para os municípios.
*** PAULO TONKO e Helmuth Knoll Jr., à pleno
vapor na montagem da sua agência de automó
veis usados, que funcionará nos fundos do Sin
dicato dos Trabalhadores Rurais de Irineópolis.
A novidade, será uma grande variedade de mo

delos e marcas de semi-novos em bom estado
de conservação, a preços acessíveis aos futu
ros clientes para negócios "à vista".

CIMENTELA
Telas • Grades • Muros • Artefatos de Concreto
FÁBRICA 624-1459

ESCRITÓRIO CIDE CONTABILIDADE
Fone 622-1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Clic para a Estilo
A bonita

empresária
Iosiane Souza
Miranda,
canoinhense
radicada em

Rondonôpolis,
Mato Grosso,
pontificou na
penúltima revista

Caras, de
circulação
nacional. Jô
sempre foi bem
lançada.

A beleza de Eloise

Bittencourt.from
Florianópolis

Claudia Vanessa
Golanoski
comemorou níver
dia 14 de maio.
Filha de Orestes e

jovem empresária
recebeu flores e

muitos
, cumprimentos.

Anderson Padilha,
no dia 16 de maio

festejou
aniversário. Filho
de JoséGilmar e

Ivonefoimuito
cumprimentado
por amiguinhos e

familiares.
Parabéns!

Cynthia Bastos Kammradt

\
,<

,/

,"A prosperidade é a melhor

protetora dos princípios"
MarkTwain

escritor americano

Na residência da
senhora Iacira

.. Buonacorso, almoço
animado. Nafoto Kitty
Pereira, Alice
Domênico, a anfitriã
SôniaMirando, Etti
Wendt e Regina
Seleme.

Ricardo Dreveck com
a noiva Graciely
Amaral, Carolina
Ribeiro e Ricky
Trevisani'

.

.:iil' .r: Gente,
fatos e

datas
, D Na semana, nossa coluna
recebeu elogios pela beleza
dasmamães canoinhenses,
com os filhos não menos
bonitos. Parabéns à elas!

D Amanhã, dia 19, a
Channe1 311 e O Boticário,
tendo à frente Iara Selbmann

promovem a "Noite
Dourada" lançando a nova

. fragrância de "O Boticário".
Cezane, Carla, Silmara,
Chica, Soraia e Eliane
Stallmeier serão as

responsáveis pela
. demonstração do perfume na
noite elegante e charmosa.

. Vale a pena conferir.

D Noite animadíssima
reuniu pessoas bonitas, na
residência de Cezane
Wilczinski nessa segunda
feira. Patês, pãezinhos deram
o toque. Muito bom!

D Bonita comemoração
marcou as Bodas de
Diamante (60 anos) do casal
Estefano eApolônia
Wrubleski, no Sábado que
passou. Missa festiva na
Matriz com recepção no
Canoinhas Campestre para
amigos e familiares. Via
coluna, nossos
cumprimentos.

I
I

Anotamos:

• A bonita Priscila Ferraresi se preparando para participar de
curso no Canadá. Filha de Caio e Viviane.

/. Bingo beneficente da Associação da 3a Idade no dia 25 demaio,
. I

ás 19h30min, no ginásio de esportes daAABB. Compareçam, os
prêmios são ótimos.

• O RestauranteAlecrim do Planalto Hotel sempremovimentado.
Sem dúvida umbom ambiente emCanoinhas,

• Novidade na cidade: Doces e Fricotes se preparando para
promover uma noite por semana de "fondie". Tudo bem elaborado

pela competente proprietária Helga. Muito bom.

',.

,

• Antonio Cavalheiro, instalando em sua lojamoderníssima sala
para DVD e som, sua e-specialidade. Projeto de Adriano Gasdaque
promete.

• Retomando depois demuitos dias nos Estados Unidos, a
senhoraDilce Mallon com suas elegantes filhas Andréia, Adriane e

Alessandra.

• Na sexta-feira à tarde, dia 11, Joana Miotto e Annemarie

Sachweh, leia-se escola Tempo Feliz, recepcionaram as mães dos
alunos daAABB. Lanche preparado commuito carinhos, estava
concorridíssimo. Parabéns!

• Para comemorar o Dia das Mães, o Rotary Clube e o Canoinhas
Tênis Clube receberam convidados no sábado à noite para umjantar
dançante. Presenças bonitas circularam na sede campestre do clube,

, Muito bom!

• No dia 23, quarta-feira, as integrantes da Rede Regional de
Combate ao Câncer de Canoinhas participam das festividades de
aniversário da Rede de Florianópolis, na ilha de SC. Muito bom.

• Acontecimento dosmais expressivos, aEleição da Rainha da
terceira Idade. Será no dia 25, às 13h30min, na Sociedade
Beneficente Operária. SecretáriaMargareth Krautler e diretora de
Ensino e Coordenadora da 3a Idade, SilviaMaria do Prado Krull em
grande movimentação para o brilho da festa.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AÇAO

Vacinação antigripe
termina hoje, dia 18

o prazo para a vacinação muito idosos se recusam a re- As reações à vacina são, equipes dos postos de saúde

contra a gripe em Santa ceber a dose por medo de que em geral, de intensidade leve, para a aplicação da vacina.

Catarina termina dia 18. As seja prejudicial à saúde, o que toleráveis, e tendem a desa- Nos 293 municípios do Esta-

pessoas com idade acima de não é verdade. parecer em 48 horas. Podem do, 880 postos estão vacinan-
60 anos têm até sexta-feira Dados doSistema Único ocorrer pele avermelhada, dor do a população idosa. Para ser
para se proteger. de Saúde (SUS) indicam que ou endurecimento no local da atendido, basta levar a cartei-

A injeção é aplicada gra- houve uma redução de 27,1% aplicação da vacina, e em al- ra de identidade.
tuitamente nos postos de saú- nos registros de internação guns casos febre ou mal-es- A gripe é causada por um

de do Estado. A campanha foi hospitalar por pneumonia no taro vírus específico chamado

estendida devido à adesão ter período de 1998 a 2000, após No ano passado, a Secre- influenza, que possui capaci-
ficado abaixo do esperado. a introdução da vacina. O mi- taria Estadual da Saúde atin- dadedemudar constantemen-

Cerca de 62% dos 3S4mil . mero de complicações decor- giu 93% do público-alvo, com te suas características. Por

idosos de. Santa Catarina ha- rentes da gripe em idosos e a a aplicação da dose em 249 isso ummesmo indivíduo pode
viam recebido a vacina até a mortalidade por pneumonia mil catarinenses. Para aumen- ter várias gripes durante a

sexta-feira passada, também foram reduzidos, as- tar o índice de imunização nes- vida. Os estudos mostram que
totalizando poucomais de 240 sim como os óbitos. Segundo te ano, foi montado um esque- a vacina antigripal protege
mil pessoas. A campanha na- a secretaria, algumas doenças ma de vacinação a domicílio 60% dos idosos, reduz 40% a

cional começou no dia 23 de que debilitam o idoso, como para os idosos que não têm mortalidade e em torná de

abril. A gerente de imunização diabetes, bronquite e enfisema, condições de se deslocar aos 30% as internações por pneu-
da Secretaria Estadual da Saú- se agravam nos pacientes com postos. Hospitais geriátricos e monia e outras complicações
de, JeanineVarela, explica que gripe. asilos também receberam causadas pelo vírus.

PPB diz que não
há problemas

CANOINHAS - o pre
sidente do PPB municipal,
Luiz Fernando Freitas, diz
que não há problemas no

diretório. Segundo Freitas o

que havia era um vereador

descontente porque entendia

que a contratação de estagi
ários por órgão estaduais ti
nha que passar pelo seu "cri

vo". " É um absurdo, isso não
existe, os orgãos públicos
que precisam de estagiário
têm que solicitar para o de-

.

partamento competente da

UnC e não para vereador",
disse Freitas.

Ainda segundo o presiden-
\ te esse procedimento foi ex
plicado para todos os verea

dores e cargos em comissão
do partido, naúltima terça-fei
ra. "Temos a recomendação
do governo do Estado, que

. tudo deve ser feito dentro da

legalidade, se houver possibi-
, lidade podemos até atender a

um companheiro de partido,
mas não com favorecimen

tos", afirmou.

PPS realiza

encontro regional
CANOINHAS - Dia 26

de maio, sábado, à partir das
9 horas, o PPS promoverá
encontro regional no clube

Laffaytt, em Canoinhas. Con
firmaram presença, o ex-pre
feito de Florianópolis, Sérgio

Grando; o ex-secretário da

agricultura do Estado, Ivo
Vanderlinde; o deputado Jai

me Duarte, presidente estad�
al do partido, lideranças e de

filiados da região do Planalto

Norte Catarinense.

Canoinhas, 18 de maio de 2

Atendimento:
2aà 6a

das 10 às 21h
Sábados

das 9 às 21h

Rua Fco de Paula Pereira 123· Centro

�,erç6rio (de O a J ancs) de�egunda a �exta·feira
Hotel d� 1 �nJOmin � �J nora� de�egunda a �e�
�óbado e Domingcs �4noras, �omente can r€Sew�
enha nos fazer uma visit

. Vagas limitadas
Fone(47) 622-095
Rua CeI. Albuquerque, 1 065

em frente Auto Eletro Canoinha

Angelical Shop,
Revendedora exclusiva

Angel
Instalada em Canoinhas há 6 ano�

Vende seu estoqu� e instalações,
Interessados entrar em contato m

Angelical Shop.
Rua Fra'ncisco de Paula P�reira, 51
·Fone: (47).622·341!

_,

la Banda de Música de Canoinhas - .Lira Catarinense em 02/09/1912
Fundada por Emílio Wendt em 01/12/1911

Foto Fundação Cultural de Canoinhas
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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JOGOS DO SESI
!

O lVIilli, I!i�!l�����!��!�-��� �ivre
�)\NOINHAS - A �p- t ,MODAl..IDAOE,: FUTE�O:L. S,ETE'LJVRE Oito

al'dade de futebol sete livre
1 ,

o Jog0S do
Sesi �omeça c��

uitoS gols, No dia 28 aMilli

patoU comMallon em lx l

Rígesa com a :a�''fasul p�r
3 No dia 2, tres Jogos am

;( .

aram o final da tarde na

igesa: o Fricasa venceu o

cnowoodpor 7xO, Cisframae
.

U de7xl naDalqunn e Forex
e

I

enceu por 4xl o Scultetus.

o dia 12, no campo do

ricasa, aCia venceu por llxl

Mallon, aRigesamassacrou

equipe Scultetus por 9 x2, o
cicasa venceu o Dalquim por

x2 e aMili venceu o Fuck por

\1:0.
Todos jogarão contra todos,

entro das chaves e c1assifi

aro-se Os dois melhores de

ada chave, formando duas

aves de três" c1a�sificando
os dois melhores para O cru

runento. Confira a tabela de

lassificação:
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� Prefeito Orlando Krautler faz a entrega para os campeões do Moleque
,
Otn de Bola feminino, escola Júlia Zaniolo '

I ,

-1'0

Corinthians e

Botafoqodecidirão'
o Campeonatc
Paulista de 2001.
NoMorumbi, o Corinthians

.

ganhou do Santos, de virada,
'

por 2 x 1, com um gol nos
acréscimos. Em Campinas"
Ponte Preta e Botafogo em

pataram por 3 x 3. A elimina

ção representa a continuida
de do jejum santista no Cam

peonato Paulista - desde

1984,9 time da Vila Belmiro
""

'nã�'�conqul�ia: �'Ííttil�.; O
Botafogo conseguiu se classi
ficar para a primeira final da
sua história ao eliminar a Pon
te Preta,melhor equipe da pri
meira fase. Na decisão, o
Corinthians terá a vantagem
de jogar por dois empates e

fazer a segunda partida em

casa. As finais estão
marcadas para São Paulo, mas
oBotafogo promete lutar para
jogar uma partida emRibeirão
Preto.

NoMorumbi, foi uma vitó
ria de arrebentar o coração
dos corintianos, O Santos foi

castigado por jogar na

retranca nos últimos 20minu
tos. O primeiro tempo já va

leu o ingresso, com jogadas
emocionantes, pênaltis perdi
dos ,e gols. Aos 17 minutos,
Robert sofreu pênalti. Dodô
cobrou 'no canto esquerdo,
masa bola bateu na trave.

Dois minutos depois, foi a
vez da torcida do Corinthians
vibrar e logo em 'Seguida se

decepcionar. Ewerthon avan

çou pela esquerda e foi derru
bado por Galván na área.
Marcelinho chutou com pou
ca força e Fábio Costa defen
deu no canto direito.

Aemoção passou a tomar

conta do jogo. Maurício repôs
mal um bola, Robert ganhou a

jogada e fez o passe para Rus
so. O lateral cruzou para Re

nato, de cabeça, fazer 1 x 0,
aos 33 minutos.

A torcida do Santos fez
festa por pouco tempo. Dois
minutos depois,'Marcelinho
redimiu-se do pênalti perdido.
Foi um gol chorado. A bola
bateu na trave direita, correu
quase em cima da risca do gol
e entrou no outro canto.

VIRADA
O Santos começou melhor

no segundo tempo, com mais

toque de bola nomeio de cam

po, mas o Corinthians voltou a

equilibrar a partir dos 15 mi-

\

CANOINHAS - A partir
das 13 horas, do dia 26, jogam
no estádio municipal Ditão,
Araucária e Veteranos do

CAC� Logo em seguida acon- i

tece o jogo entre Canoinhas
nutos, com � entrada de Gil no Atlético Clube e o Araucária
lugar de Paulo Nunes. O time Esporte Clube, que é o cam

do Parque São Jorge voltou a peãoda Taça Paraná 2000 de
criar as jogadas de veloéida- amadores.
de. O Santos, com isso, recuou ,Os jogos fazem parte de
e passou a jogar nos contra- preparação do CAC para a

ataques. Com isso, o Taça Planalto, que tem início
Corinthians avançou, mas não no dia 19. O CAC joga ainda
conseguia furar' a retranca com a equipe de Itaiópolis, às
adversária. �5 horas, na cidade de

Aos 48 minutos, porém, ltaiópolis.
quando a torcida do Santos já I

comemorava a classificação,
omeiaRicardinho, até aquele
momento apagado, resultado
da forte marcação que sofreu
do colombianoRincón, literal
mente levantou o Morumbi.
Com um gol de perna esquer
da, da entrada da área, nô úl
timo lance do jogo, elemudou
a história da partida e garantiu
o Corinthians em mais uma

decisão.
O que se viu em canipo fo

ram reações de profunda emo
ção. Do lado corintiano, joga
dores e membros da comissão
técnica invadiram o gramado
e gritavam como se tivessem

ganhado o título. Ricardinho,
o herói, ajoelhou-se na entra

da da área e, beijando o dis

tintivo, agradecia aos céus
pelo momento. "Nossa equi
pe não tem h'eróis. Oumelhor,
todos são heróis, pois me pos
sibilitaram marcar esse gol

'

decisivo", afirmou omeia. "O
Santos é uma grande equipe',
mas nós lutamos até o final,
nunca desistimos. "

O gol de Ricardinho pro
vocou um verdadeiro strike
nós jogadores santistas. Pelo'
menos cinco deles despenca
ram no gramado. Enquanto
iiso, outros choravam compul
sivamente.

'

Acolhido pelo Corinthians
depois de ser bombardeado
por denúncias e ter sua vida
devassada pelas CPls que in
vestigam' o futebol nó Con

gresso, o técnico Wanderley
Luxemburgo foi o principal
responsável pela volta por
cima do time, como admitem
os próprios' jogadores.
Luxemburgo, entretanto, ne
gou-se a comparar a ascen

são do Corinthians e a sua
própria desde que deixou a

Seleção Brasileira após o fi
asco nas Olimpíadas de Syd-
ney.

•

equipes
na Taça
Cidade
CANOINHAS - Oito

equipes confirmaram presen
ça na taça Cidade de
Canoinhas de Futebol Suíço.
A primeira rodada acontece

dia 19 de maio. Participam as

equipes Ouro Verde, 'Estrela
Azul, Alvorada, Internacional,'
CohabI, Diplomata, Engenha
ria Florestal e o Planalto. As

equipe formam chave única,
onde jogarão todos contra to

dos.

Araucária

Torneio
Início do

.Interíor

tem 14
•

equipes
\ CANOINHAS - Já es-

tão defrnidos os participantes
da Torneio Início do Interior,
promoção da Fundação Mu-

.

nicipal de Esportes (FME).
ParticipamMarcílioDias; Grê
mio Olsen, Sereia, Matonense,
Mirassol, Lagoa, Grêmio Far
tura, Botafogo, Cruzeiro, Avaí,
Primavera, São Lourenço, .

União Salto Água Verde e

Benfica.

Aiude a IPoca
a ajudar os que

precisam
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Fatma ganha estrutura
Escritório regional dobra o número de atendimentos

nos últimos dois anos'
Bianca Neppel

D Sede da Fatma em Canoinhas: maior infra-estrutura para atender 18 municípios
'

e pelos fundos com terras de Antonio Müller, na extensão de Procopiak, fazendo frente para o lado par da referidaRua Bento
16,10metros, avaliado em R$ 4.700,00, com ônus de aproxima- J. de Lima, na extensão de 14,50 metros, dividindo de um lado
damente R$ 580,00; 01 (umj-terreno urbano, matriculado sob com o lote n° 12 , na extensão de 39,40 metros, do outro lado
n° 11.258, com a área de 435,00 m2, constituído pelo lote n° 05, com o lote n° 10, na extensão de 39,40 metros e pelos fundos
distando 45,00 metros da'esquina formada pelas Ruas Bento J. com terras dos Herdeiros de Maria Luiza Santos, na extensão
de lima e Clemente Procopiak, fazendo frente para o lado impar de 14,50metros, avaliado emR$ 2AOO,00, com ônus de aproxi
da referida Rua Bento J. de Lima, na extensão de 20,00 metros, madamente R$ 115,00; 01 (um) terreno urbano com a área de
dividindo de um lado com o lote n° 06, na extensão de 30,00 571,30 m2, matriculado sob n° 11.265,distando15,00 metros da
metros, do outro lado com terras de Theodoro Fragoso, na ex- esquina formada pelas Rua Bento J. de Lima e Clemente
tensão de 32,00 metros e pelos fundos com, o lete n° 04, na Procopiak, fazendo frente para o lado par da.referidaRua Benío
extensão de 9,00 metros, avaliado em R$ 1.890,00, comônus J. de Lima, na extensão de 14,50 metros, dividindo de um lado
de aproximadamente R$ 190,00; 01 (um) terreno urbano com a com o lote n° 13, na extensão de 39,40 metros, do outro lado
área de 450,00'm2, matriculado sob n° 11.259,constituído pelo com o lote'n" 11, na extensão de 39,40 metros e pelos fundes
lote n° 06, distando 30,00metros da esquina formada pelas Ruas com terras, dos Herdeiros de Maria Luiza Santos, na extensão
Bento J. de Lima e Clemente Procopiak, fazendo frente para o de 14,50metros, avaliado em R$ 2.400,00, com ônus de aproxi·
lado impar da referida Rua Bento J. de Lima, na extensão de madamente R$ 115,00; 01 (um) terreno urbano com a área de
15,00 metros, dividindo de um lado com o lote n° 07, na exten- 591,00 m2, matriculado sob n° 11.266, constituído pelo loten'
são de 30,00 metros, do outro lado com o lote n° 05, na exten- 13, na esquina formada pelas Ruas Bento J. de Lima e ele·
são de 30,00 metros e pelos fundos com o lote n° 04, na exten- mente Procopiak, fazendo frente para o lado pàr da referida
são de 15,00 metros, avaliado em R$ 1.950,00, com ônus de Rua Bento J. de Lima, na e\tensão de 15,00 metros, dividindo
aproximadamente R$ 145,00; de um lado com a Rua Clemente Procopiak, na extensão de
01 (um) terreno urbano com. área de 450,00 m2, matriculado 39,40metros, do outro lado cOm o lote n° 12, na extensão de

<,

sob n° 11.260; constituído pelo lote n° 07, di�tando 15,ODmetros 39,40 metros e pelos fundos corri terras de Herdeiros de Maria I

da esquina formada pelas Ruas Bento J. de Lima e Clemente Luiza Santos, na extensão de 15,00 metros, av�liado em R�
Procopiak, fazendo frente para o lado impar da referida Rua 2.700,00j com 'ônus de aproximadamente Râ 93,00; OI (um)UJIl

Bem (s): _ 01 (um) terreno urbano com área de 481,95 m2,
Bento J. de Lima, na extensão de 15,00 metros, dividindo de terreno u�bano com a área de 450,00 mi, matriculado 'sob n'

matriculado sob n° 11.254, constituído pelo lote n° 01, situado na
um lado com o lote n° 08, na extensão de 30,00metros, do outro 11.267, cdnstituído pelo lote n° 14,-situado na esquina formada

'.c d 1 R Cl P iak 'l'U ld
. 'lado com o lote n° 06, na extensão de 30,00 metros e pelos pelas RuasàClemente Procop1·.ak'e W.alde.-n',ro Olsen, f�zendoesquma rorma

' a pe as uas emente rocop1 e VY a ennro '\
UllJ.

Olsen, fazendo frente para o lado impar da referida Rua Cle-
fundos com o lote n° 04, na extensão de 15,00 metros, avaliado frente para b lado par da refenda Rua Clemente Procopiak, na

Procooiak '_

d 1280 di idi d d emR$ 1.890,OQ,comÔnusdeaproximadamenteR$ 142,00;01 extensão de\15,00 metros,' dividindo de um lado com a Ruamente FOCOp1 , na extensao e , .metros, 1V�. 10 o e '�
um lado com a Rua Walderniro Olsen, na extensão de 29,60 (um) terreno urbano com a área de-450,00 m2, matriculado sob Waldemiro Olsen, na extensão de 30,00 metros, do' outro lado

metros, do outro lado com terras de Frederico Becker, na ex-
n� 11.261, constituído pelo lote n° 08, situado na esquina forma- com o lote n"\15, na extensão de 30,00 metros e pelos fundos

tensão de 23,40 metros e pelos fundos com terras também de
da pelas Ruas Bento 1. deLima e Clemente Procopiak, fazen- com o lote n° 1Q, na extensão de 15,00 metros, avaliado emR�

Frederico Becker, na extensão de 24,80 metros, avaliado em
do frente para o lado impar da referida Rua Bento J. de Lima, 2.900,00, com-ônus de aproximadamente R$ 24,00;

$ $, na extensão de 15,00 metros, dividindo de um lado com a Rua 01 (um) terreno urbano com a área de 450,00 m2, matriculadoR 3.200,00, com ônus de aproximadamente R 360,00; 01
(um) terreno urbano com área de 680,25 m2, matriculado sob n"

Clemente Procopiak, na extensão de 30,00 metros, do outro sob n° 11.268, con�tituído pelo lote n° 15, distando 15,00 metrOS

11255
.

íd 1 1 ° 02 di d 2000 d
lado com o lote n'' 07, naextensão de 30,00 metros e pelos da esquina formada pelas Ruas Clemente Procopiak e

, "CO:q.Stltu1 o pe o ote n , istan o , metros a

esquina formada pelas Ruas WaldemiroOlsen e Clemente fundos com o lote n° 04, na extensão de 15,00 metros, avaliado Waldemiro Olsen, faze�do frente para o lado par da referida

Procopiak, fazendo frente para o lado par da referida Rua
em R$ 2.080,00, com ônus de aproximadamente R$ 143,00; 01 Rua Clemente Procopiak, na extensão de 15,00 metros" divj·

Waldeiniro Olsen, na extensão de 17,10 metros, dividindo de (um) terreno urbano com a área de 754,50 m2, matriculado sob d:indo de uma lado com o lote n° 16, na extensãode 30,00metroS,
umladocomo Iote rr'Oô, na extensão de 30,00metros, do outro

n" 11.262"Fonstituído pelo lote n009, distando 58,50 metros da do outro lado com � lote n° 14, na extensão de 30,00 metroS e

1 d d Ao
.

M 11
'_

.d 3200 esquina formada pelas Ruas Bento J. ,de Lima e Clemente pelos fundos com o lote n" 19, na extensão de 15,00 metrOS,
a o com terras e intonio ü er, na extensao e

"
metros

e pelos fundos com o lote n° 04, na extensão de 28,25 metros, Procopiak, fazendo frente para o lado parda referidaRua Bento avaliado em R$ 1.900,00, com ônus de aproximadamentel'Í
avaliado em R$ 2.900,00, com ônus de aproximadamente R$

J. de Lima na extensão de 13,30 metros, dividindo de um lado - 166,00. Ditos imóveis situam-se no Loteamento Irmãos

440,00; 01 (um) terreno urbano com a área de 600,00 m2, ma-
com o lote n° 10, na extensão de 39,40 metros, do outro lado Procopiak no Bairro Campo da Água Verde em Canoinhas/SC

triculado sob n° 11.256, constituído pelo lote n° 03, situado na
com terras de Theodoro Fragoso, na extensão de 41,00 metros <? encontram-se registrados no registro geral n° 02 do Cartório

esquina formada pelas Ruas Waldemiro Olsen e Clemente
e pelos fundos com terras de Herdeiros de Maria Luiza Santos, de Registro de Imóveis desta Comarca, são de propriedade da

Procopiak, fazendo frente para o lado par da referida Rua
na extensão de 25,00 metros, avaliado em R$ 3.200,00, com executada, e totalizam em R$ 40.260,00 (quarentamil, duzen'

Waldemiro Olsen, na extensão de 20,00 metros, dividindo de
ônus de aproximadamente R$ 222,00; 01 (um) terreno urbano tos e sessenta reais). O ônus sobre cada terreno refere-se a

um lado com a Rua Clemente Procopiak, na extensão de 30,00
com a área de 571,30 m2, matriculado sob n° 11.263, constituído IPTU pendente junto à PrefeituraMunicipal de Canoinhas

metros, do outro lado com o lote n° 02, na extensão de 30�00 pelo lote n01O, distàndo 44,00 metros da esquina formada pelas ,

metros e pelos fundos com o lote n° 04, na extensão de 20,00'
Ruas Bento J., de Lima e Clemente Procopiak, fazendo frente Obs: Se não for possível encontrar os executados e/_ou se\)�

metros, avaliado em R$ 3.750,00, com ônus de aproximada- para o lado par da referida Rua Bento J. de Lima, na extensão representantes legais, ficam desde já intimados d�s �tos a S6

menteR$ 320,00; 01 (um) terreno urbano com fi área de 766,90
de 14,50 metros, dividindo de um lado com o lote n° 11, na ex- realizar por este edital.

m-, matriculado sob n'111.257, distando 30,00 metros da esqui-
tensão de 39,40 metros, do outro lado com o lote n° 09, na ex

na formada pelas Ruas Clemente Procopiak eWaldemiro Olsen tensão de 39 ,40 metros e pelos fundos com terras de Herdeiros

, fazendo frente para o lado impar da referida Rua Clemente de Maria Luiza Santos, na extensão de 14,50 metros, avaliado

Procopiak, na extensão de 15,00 metros, dividindo de um lado
em R$ 2.400,00, com.ônus de aproximadamente R$ 235,00; 01

com os lotes n° 02 e 03, na extensão de 48,25 metros, do, outro (um) terreno urbano com a área de 571,30 m2, matriculado sob

lado cornos lotes n° 05, 06, 07 e08, na extensão de 54,00metros nOl1.264, constituído pelo lote n° 11, distando 29,50metros da
esquina formada pelas Ruas Bento J. de Lima e Clemente

CANOINHAS - Licenças
e processo acumulados �'falta
de pessoal para trabalhar, falta
de infra-estrutura, esse era o

retrato da Fundação do Meio

Ambiente (Fatma) , com sede
em Canoinhas e que atende a

18municípios daregião. Porém
no início dessa ano , a situação

.)

começou amudar de figura.A
coordenadora regional da

Fatma, Patricia Gazaniga, co
memora as conquistas.

O escritório regional ,ganhou
quatro técnicos (agrônomo, en
genheiro florestal, engenheiro
químico e biólogo), computa-
dores e vai receber mais um

"' ,

PODER 'JUDICIÁRIO FEDERAL

JUSTIÇA DO TRABALHO
TRIBUNAL REGIONAL ,DO TRABALHO DE SANTA

CATARINA - 12a REGIÃO

VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS / SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1° ANDAR
CENTRO - CANOINHAS - CEP 89460-000

EDITAL -DE PRAÇA E LEILÃO

PROCESSO N° CPE 71/98

Exeqüente: VALDIR ROQUE DE ALMEIDA e outros (03)
Executado: PROCOPIAK COMPENSADOS E EMBALA
GENS SIA

PRAÇA: 18/06/2001, às 14:04 horas.
LEILAO: 02/07/2001, às 14:04 horas

veículo no próximo mês.
"Estamos limpando os pedidos
de licença que estavam acumu

lados desde ,1999 e já emjulho
vamos começar a chamar para
novos licenciamentos", garante
Patrícia.

\

A coordenadora informa

que quando assumiu a coorde-
"

nação da Fatma em 1999,600 ,

empresas obteram o

licenciamento e agora em 2001,
esse número saltou para 1.200.

"Agora com pessoal técnico
capacitado vamos ter maior

agilidade e poderemos atender
muito melhor a todos as solici

tações", diz Patrícia.

Controle da'Aids
é desafio em se
Mortalidade reduziu 50%

no país, mas apenas 5% no,
Estado e profissionais ligados
à doença falam sobre falhas
na estrutura de tratamento e

de prevenção e no

surgimento de novos casos

São 8.763 os catarinenses

.com Aids, uma doença ainda
sem cura. Estimativas doMi
nistério da Saúde (MS) apon
tam que para cada caso de

Aids, há mais três pessoas
infectadas pelo HIV. O perfil
do infectado mudou. A epi
demia se propaga entre os jo
vens e mulheres heterossexu

ais, quase sempre com par
ceiro fixo. O mais recente

boletim epidemiológic? divul-

gado pelo MS mostra urna
diminuição de 59% no núme.
ro de mortes no país. Em São
Paulo a- redução é de cerca
de 60%. Mas Santa Catarina
conseguiu reduzir os óbitos
em apenas 5%.

O Estado 'é o quinto em
Aids, ficando atrás de São
Paulo, Rio Grande do Sul, Rio
de Janeiro e Paraná. Dos 100

. , . . . �
mumcrpios com maior -incí,
dência da doença, seis são
catarinenses: Itajaí, Balneário
Camboriú, Criciúma
Florianópolis, Joinvills �
Blumenau. No Estado, 42%
dos portadores são usuários
de drogas injetáveis. A me.
dia nacional é de 2,0%.

Inaugurou sensacional loja de

1,99 Happy Mania
muitas novidades e atendimento de

primeira, venha nos vi?itar,
você vai sair muito satisfeito.

Rua Paula Pereira, 1057
,(em frente Supermercado Novo Mundo)
está atendendo das 8:00 hs às 19:00 hs

sem' fechar para almoço

CanoinhaslSC, 15 de maio de 2001

"
/

VALTER TULIO AMADO RIBEIRO
)

,

Juiz do Trabalho

I '
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Comércio fatura
com Dia das Mães
CANOINHAS - o co

mércio catarinense.vendeu de
10% a 15% a mais no período
que antecedeu o Dia das

Mães, considerada a segunda
melhor época setorial após o

Natal.
Segundo a Câmara dos

Dirigentes Lojistas (CDL) de
Canoinhas, o período de 7 de

maio até 14 de maio regis-

trou um incremento de 50% a

mais nas consultas no Servi

ço de Proteção ao Crédito

(SPC). Isso significa, segun
do a CDL, que houve incre
mento nas vendas muito aci
ma da expectativa dos lojistas
que calculavam vender mais

que o usual em torno de 20%.

Segundo dados fornecidos
pela CDL de 7 a 14 de maio

foram registradas 3. 856 con
sultas contra amédia de 2.200
consultas por semana demar

ço e abril. "Essas são somen

te as consultas do SPC, temos
que lembrar que há também
as vendas com cheques pré
datados que não tem consul
tas a ao SPC", lembra o se

cretário executivo da CDL de
Canoinhas ,Walmir Simm.

Divair reafirma, denúncias
. ,

CANOINHAS Em de

poimento prestado à CPI da

Sonegação Fiscal na terça
feira, 15, a ex-gerente da fis

calização da fazenda em

Mafra, e atual fiscal da Fa-'
zenda Estadual em

'

Canoinhas, Divair Krautchyn,
reafirmou as denúncias que
havia feito contra o secretá

rio Antônio Carlos Vieira, de

que ele teria, "encoberto" so

negação das empresas
Cereagro (Mafra) e da'

Rigesa (Três Barras),esta úl
tima através de transferência
de crédito de ICMS.

Divair disse que foi demi
tida por ter descoberto cri
mes de sonegação e que por
issso denunciou o secretário
Antônio Carlos Vieira aoMi-

nistério Público. "Eles pres
tam um desserviço para SC",
justificou a fiscal. Segundo,
Divair, somente a Cereagro
deixou de recolherR$ 2,1 mi
lhões em ICMS . O esque
ma para a sonegação era

montado a partir da troca de
carimbos e de produtos (mi
lho esoja) transportados para
fora do Estado.

.

Prodetur é estratégico
para desenvolvimento,

\

avalia Eni Voltolini
o deputado federal Eni

Voltolini (PPB) confia que o

Estado será beneficiado com

umamelhora significativa na
sua infra-estrutura, através do

Programa de Desenvolvimen-
, to do Turismo (Prodetur)

Durante a semana, o par-
:!lamentar integrou o Fórum

Parlamentar Catarinense du

rante encontro com dirigen
tes da Associação Brasileira

d,e Agências de Viagens de
Santa Catarina, tratando da

implementação do programa.
O Fórum Parlamentar

Catarinense comprometeu-se
a apoiar os projetos do setor

e, de acordo com Voltolini,
num primeiro momento a atu

ação da bancada catarinense
manterá entendimentos com

a Secretaria do Tesouro Na-,
cional para avaliar a capaci
dade de pagamento de Santa

Catarina.

Conforme da

dos fornecidos

'pela Secreta

ria Estadual

da Fazenda, O
estado' tem

plena capaci
dade para ab

sorver o frnan
ciamento do
Prodetur. No

encontro, es

teve ao lado

dos demais in

tegrantes da

Bancada Fe

deral, Aris

toclides Vieira

Stadler, presi
dente da

ABAV-SC;MárioLobo,Filho,
presidente do SINDETUR/

SC; Volnei Koch, presidente
da ABIH-SC; Luciano

Bartolomeu, presidente da

ABRASEL-SC e Zeni

Rattes, presidente da

ABRAJET-SC.

Ministério faz análise
emmaísde 2.300 cursos
BRASÍLiA � O Ministé

rio da Educação começou a

avaliar desde ontem mais de
2.300 cursos de pós-gradua
ção em todo o Brasil. A avali

ação de pós-graduação - 2001
foi lançada peloministro Pau
lo Renato de Souza, em

Brasília, na última quinta-fei
ra, e a análise será feita pela
Coordenação de Aperfeiçoa
mento de Pessoal de Nível
SUperior (CapeslMEC). O pro
Cesso terá a duração de sete

semanas e vão participar 600
aValiadores, representantes da
Comunidade acadêmica e ci -

'

entífica e observadores estran
geiros. Está será a '13" avalia
ç�o desde a implementação do
SIstema em 1976 e a primeira
em caráter trienal (1998 a

2000) consolidando as�odifi
cações introduzidas em 1998.

O ministro Paulo Renato
salientou a renovação do sis
tema, que entre 1995 e 2000
h

'

<,

OUve um aumento de 28% no
n'umero de cursos de

mestrado, passando de 1.184
Para 1.511 e de 27% nos de

�Outorado, indo de 668 para
46. No mesmo período, o

número de mestrandos au

mentou 104% e o de douto

randos subiu 114%. Para o

ministro, estes números mos
tram que a avaliação vem sen

do rigorosa e os cursos efici
entes. De acordo com dados

do Ministério da Educação, no
ano passado 5.344 pessoas

.
concluíram o mestrado e ou-

.

tras 18.374 terminaram o cur

so doutorado. "O sistema, no
conjunto, ganhou em qualida
de graças à política articulada
da pós-graduação com a ex

pansão do ensino superior",
disse oministro.

A avaliação terá como

base o banco de dados Coleta

Capes - dados enviados. ele
tronicamente pelas instituições
de ensino superior, relatórios
de visitas de consultores aos

programas; e informações adi
cionais, como solicitações, es
clarecimentos, críticas, análi
ses e estudos especiais. Os
resultados serão divulgados no

,

final de agosto, para os res

ponsáveis pelos cursos, e em

setembro para o público.
Os cursos que obtiverem

conceitos um e dois serão ex-

cluídos do Sistema Nacional
de Pós-graduação, deixando
de receber fomento da Capes.
A nota três corresponde ao

padrão mínimo de qualidade
exigido; cinco é amáxima ad

mitida para cursos de

mestrado; e seis e sete são

exclusivas para.os de douto
rado com nível de excelência.

Os cursos com conceitos
seis e sete devem apresentar
desempenho diferenciado, em
nível compatível com padrões
internacionais; com relação à

produção científica, cultural,
artística ou tecnológica;
competitividade com progra
mas similares de excelente

qualidade no exterior; de
monstrações evidentes de que
seu corpo docente desempe
nha papel de liderança na res
pectiva comunidade. Na últi
ma avaliação, o resultado
mostrou 83,1% da pós-gradu
ação brasileira entre os níveis
médio emuito bom, com con

ceitos 3, 4 e 5. Os conceitos
seis e sete, considerados de

excelência, foram obtidos por
9,5%1 dos programas.

Fonte: A Noticia

Correio do Norte .13

Novidade

,
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NaTemperados'Catarinense você

encontra toda linha para pintura em telas
»--------------------------------------------------------------------«

Rua Feli e Schimidt, 129 - Fone 47 622-1544
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Yendo Umprédio com 600 m2
de área construída, contendo

�!na loja, um apartamento, um

�epósito em terreno com 400
m2• O apartamento contém 3

salas, 1 suíte, 3 dormitórios,
éozinha, área de serviço e 3

banheiros. Localizado na

rua:Coronel Albuquerque, 287,
em frente ao Posto Esso.

Fone (Oxx47) 622-2775/622-2251.
Vendo casa de alvenaria com

ponto comercial. RuaVidal'
Ramos(Fente ao Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082
Vendo ou troco casa em São

Bento do Sul por casa em

Canoinhas ou carro
�

Fone (47) 622-5751
(47) 9996-2888 clAugusto

Yendo ou troco por sítio, uma
casa na práia de Itapoá/SC

.

Fone (47) 622-4028
"

yéndo um sobrado cl 260 m2 de

área constuida, em frente ao

TerminalRodoviário
Fone (47) 622-3991

Vendo uma casa demadeira, 56
m2, proximo aoCAlC
Tratar: ruaGuilherme João

Baukat,404

Vendo ou troco uma casa de
alvenaria cl 196m2 com terreno
de 600m2, proximo ao Grupo
Escolar Aroldo C. Carvalho

Jardim Esperança
Fone (47) 622-3120/9986-5868

:Vendo casa, 200m2, terreno,
!350m2, no bairro Alto da Tijuca
lIa rua Januário Côrte.
Fone (47) 622-2047
.

�endo ou troco Borracharia,
'instalação completa, rua Vidal
Ramos,1145
.

fone(47)9996-2002

:Vendo imóvel com 540 m2 na rua

Francisco de Paula Pereira, 1057.
�$ 130000,00
Eone: (47) 435-0910 ou
:: (47) 522-1725

:-tendo ou troco por casa em

Lages ou região, casa com 120

ln2, com telefone, em Canoinhas

�one(47) 622-5327
..

,

::.vendo ou troco uma casa com 5

:peças, com linha telefônica,

�erto do Supermercado Bruda.
fone:(47) 624-0459.

:Vendo ,restaurante, lanchonete e

�izzaria CuiaGrande, situado em
Canoinhas bem localizado à rua

�rincipal do bairro Água Verde,
:equipado com clientela; preço a

:Combinar. Avalie e faça a sua

=proposta.
!one(47) 624- i632 ou 624-0126

:A1ugo amplo apartamento em
4rea central, com 4 quartos, 2
=Salas e garagem. R$ 350,00
fone (47) 622-0650 - 9986-6050

:Vendo uma chácara c/6.200 rh2,
l<asa de alvenaria, 2 paióis, 1

:âviário grande, em São Pascoal,
.

lIineópolis - SC

:t?one (47)625-1217 clVanda
"'"

;;-Vendo imóvel napraia de

:!tapema do Norte com terreno

:çom área de 4.500m2 edificado

:.com uma casa de alvenaria com

:área de 320,00m2. Tratar com
:Neuzita

:Fone(47)622-0926
:Vendo casa de madeiramedin
:do 70m2 com terreno de 742m2,
:R$15.000,00,localizadonarua
-

;13eijamim Constant, 1709,
:i>róxiomo ao hospital
:Fone (47) 622"5501

Vendo FlAT 147, com ar quente,
ano 85, R$ 1.500
Fone (47) 9996-0329

Vendo Monza ano 86, 2 portas,
a alcool.

Fone:(47)622-5347

Vendo Santana, 97, branco
R$16.5ooo,00 tratar
Fone 622-1294 - 99865380

VendomotoXR 200, ano 2000,
R$5.ooo,00+1OXR$108,00
Fone:(47)622-4037/9966-5003

Vendo caminhão Agrale, ano 85,
motorM.W.M. R$ 9.000,00
Fone (47) 622-4321
Silvio

. Voiage ano 82.
Motor novo 1.6. Roda esportiva.
Fone: 99866110

Vendo ou troco moto CBX 200,
ano 2000. R$ 4.500,00 e assumir

. +5deR$140,00
Fone: (47)6222111 Luciano

Vendo VectraGL, 98/99:Com
pleto, 21.000 Km, Branco, ótimo
estado R$ 25,000
Fone (47) 622-4857/9986-5274

Vendo Fusca 78, R$ 2.500,00 ou
troco pormoto CG

Fone (47)9966-5473 clCarlos

Vendo Fusca, 76, motor 1500,
R$2000
Fone (47) 9996-4709

Vendo um consórcio de uma

moto CGTitan 2000 com 20

prestações pagas. Aceito carro

no negócio. Fone: 99963368

Vendo Caravan Comodoro, 87,
alcool, direção hidraulica, vidro
e travamento eletrico e ar

condicionado. Ótimo estado.

Fone(4i) 624-0200

Compro Omega 93 a 95

Fone(47) 624-0200

Vendo ou tOGO por carro ou

moto Uno 95

Fone(47)622-0368
-

Vendo Fiat 147, ano 78, bom
estado, gasolina
Fone (47) 622-34121
9996-0352

Vendo Palio, 97, 1.5, 4 portas,
42.oooKm,R$10.8oo,00+14X
R$186,91
Fone(47) 622-3250 c/Emani

Vendo Royale Versailes, 94,
vidro elétrico, trava, direção
hidr., inteira, ent. R$ 4.800,00 +
20X R$ 390,00, já está fmancia

da, documentação toda em dia .

Fone (47) 624-0126 (Cuia
Grande)

. Vendo Corsa sedan, 96, 1.6,
49.oooKM,R$13.ooo,OO
Fone(47) 622-4460 hc. cl

�dgard.
Vendo Pálio young, 2001,29
pest. pagas, vendo por \

R$lO.ooo,oo
Fone(47) 622-4460 hc. cl
Edgard.

Vendo ou troco +- valor Ômega
SupremaGLR$ 7.800,00 + 31 x
R$ 329,00 financ.
Fone(47) 622-2593HC I 9986-
5394

Vendo ou troco +- valor CG 125,
97,R$2.7oo,00

.

Fone(47) 622-2593 HC/9986-
5394

Vendo ou troco Ford KA, 2000,
novo, R$ 8.500,00+financ.
Fone(47) 622-5938

GERAL

Vendo Variant, 1976, documen
tação em dia, R$ 1.300,00
Fone(47)622-4917

.
Vendo PalioWekend, 2000,
completo, 6 marchas, ou troco
por 2 carros demenor valor.
Fone: 622-3130

Vendo Ford 6.600 ano 84,
direção hidráulica, motor novo,
todo revisado.
Fone (47) 622-3040

I

Vendo Vectra 97, GLS, Preto,
documento em dia até 2002,

. completo + bancos de couro
ABS e som comCD+modulo,
impecável, R$ 25.500,00
Fone (47) 622-2833

Vendo Uno 4 portas, 94
Fone(47) 622-0975

Vendo ou troco Chevete 84,
aparelho CD Pionner,
autofalante 69, módulo
Fone (47) 622-1321

I

Vendo Caravam 84, 5 marchas,
gazolina, troco, valor, facilito \

pagamento, R$ 2.500,00
Fone (47) 622-0523 I 9996-4548

Vendo fuscão, moto XLR 250 R
- 87, ótimo estado, R$ 2.500,00
cada

Fone (47) 623-1021

Vendo ou troco moto CBX 200

Strada 98
Fone (47) 622-2104

Vendo Passat, 83,1.8,5 mar

chas, R$ 2.600,00 à vista ou R$
2.000,00+ 7XR$loo,00
Fone (47) 622-0073

Vendo Fusca, 76
Fone (47) 9996-6429

Compro Rural4 ou 6 cilindros, a
gasolina ou diesel
Fone (47) 9105-2901

Quer vender seu carro, ligue pro
Dodão, consiguinação

'

Fone (47)622-2833

Vendomoto YamahaVirago 250,
ano 98, em estado de nova. R$
7.000,00
Fone (47) 622-0650-9986-6050

Vendo um trator Massey 50 X
reformado.
Fone (47) 622-2714

Vendo Toyota 93, ótimo estado
Fone (47) 622-2714

Vendo SantanaGLS, 88, D. hid.,
isofilme, CD, Rodas liga leve,
motor gas. 15000 KM, Garantia
Fone (47) 692-8051

VendoPick-upFiatLX93,1.6,
Gas., rodaas esp., R$ 6.500,00
Fone(47)622-5501

Vendo Fusca 83, gas., pneus
novos, R$ 2.500,00
Fone (47) 622-5501

Vendo ou troco, fusca 78, 1500,
em bom estado

(47) 622-5501
\
\

Vendo Fuscão metálico em bom
estado ou motoXLX 250.
Entrada mais pretações mensais
deR$150,00
Fone(47) 623-1021

,

Vendo um balcão de atendi
mento
Fone: (OXX47)622-3203

(OXX47)622-5J39
Vendo um aparelho
mimeográficoR$ 150,00
Fone: (OXX47)622-0255

Vendo máquinas de panifica
ção. Com clientela formada,
tratar clAndréa
Fone (Oxx) 47-623-0028

Violão Gianini novo, na caixa cl

garantia, R$ 150,00
Fone (47) 622-2104

VendoMicrocomputador 486
DX2-80Mhz
Fone (47)9996-9029

Vendo balança com 2 assentos

Fone (47) 622-4961
'

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando. Precisa revisão e

limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:
9996-6773.

Vendo Moto Chopper, elétrica
pi crianças a partir de 2 anos,

semi-nova
Tratar ruaPaull Haris, 229

Compro um teclado Thamaha...
Tratar Fone 622-1120 à noite.

Vendo uma radiola antiga
(raridade) Marca Sinderela Toca
- disco automático capacidade
para doze discos no prato, em
ótimo estado de conservação
Fone: 622.5327

Vendo protetor de caçamba pi
S 10 R$ 350,00 Tratar Fone 622-
0657

Vendo uma boiadeira para
camioneta, tamanho, 180X280,
R$ 400,00, aceito propostas.
Fone (47) 622-4711

Vendo instalações para loja:
Estantes, Gestas, provador,

/

cabideiras e um toldo. Tudo por
R$650,00
Fone (47) 622-3062H.C.

Compro impressoraHP12C
Fone (47) 622-3930

Vendo uma radiola antiga, à
disco e radio. Aceito uma

máquina de escrever no

negócio.
Fone (47),622-5327

Compro seu cartucho vazio para

impressora. Modelos: HP,
CANON e LEXMARK. Pago à

vista.
Fone (47) 9996-9631/622-5179

Veado computador com
windows 95, Word, Exe197,
jogos, teclado, mouse, torre e

monitor, R$ 290,00 ou 1+4X

75,00 cl cheque
Fone (47) 9996-1732/624-2763

.

,/

Vendo computadorAMD K6-I1

450MHz, com 64Mbmemória

RAM,modem 56K, redelsom 24

bits, placa de video 8Mb 3D,
HD 6.4 quantum,monitor 14",
gabinete, teclado, mouse etc ..

PreçoR$1.0oo,00
.

Tratar com Geovan Pape pelo
email

geovanpape@yahoo.com.br ou
pelo telefone (45)574-3890

Vendo uma antena com

decodificador e controle (TV
por assinatura) R$ 330,00-
Fone (47) 622-6282 ,

Vendo umaTV 14" Semp
TochibaR$ 240,00
Fone (47) 622-6282

Vendo uma linha telefônica

residencial para instalação
imediataR$ 400,00
Fone (47) 622-6282

Vendo uma linha telefônica 622,
R$2oo,00
Fone (47) 622-3225/622-6483 cl
Ursula

Vendo ou troco lote 606m2 na
rua Saulo de Carvalho, prox.
Mercado Três Irmãos,
Loteamento Jardim Dona

Amélia

Fone(47)622-2441

Canoinhas, 18 de maio de 2001

Vendo lote, 400 rrr', na ruaGil
Costa, Centro, ou troco por
veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vendo ou troco. Um sítio, com
dois alqueres e meio, casa
estufa de fumo e barracão.

Situado em Pulador, município
deMajor Vieira .. cl João

FONE 622-58-79

/ G ra'
. tu 1'1to SPreenCha O cupom nesta página e entregue

_/

. n.o Jornal CORREIO DO NORTE .'

Vendo F4000, 78,motor novo,
Vendo casa cl 96m2, alvenaria, R$13.ooo,00
terreno cl 524m2 e um terreno ao Fone (47) 622-0915

tado cl 524m2. prox colégio Vendo Buggy modo 99, preço
(:abral. Aceita-se troca por casa • \R$1.500,00 facilitopgto. Tratar
�mMafra ou Joinville. fone 9996-3789, clÂngelo. \

Fone(47)622-0474

Vendo lote cl 288 m2, em Itapoá
Fone (47)622-3991

Vendo' ou troco por carro um
terreno localizado no Alto do
Mussi. Próximo a Cooperativa
do Leite. Anexo ao asfalto

-

FONE: 6221961

Vende - se ou �oca - se por
carro, um terreno financiado em

Joinville, bairro João Costa,
próximo de colégio e ponto de

ônibus, medindo 10X 25. Com
37 parcelas pagas no valor de

um saláriomínimo pormês. Em
dinheiro vendo porR$ 4.500,00.
FONE622-5879

Terreno com 1.905m2, barracão
de 207m2 ou um terreno de
1oo0m2 naBR 280, prox. Extase
Fone (47) 622-2104

Vendo 4 lotes, área central de

Irineópolis, sendo 3 c/400 m2

cada e 1 com 360m2
Fone (47) 622-1217 c/Vanda

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, um terreno urbano,
3.000m2, galpão 200m2,
documentado, com água, luz, na
BR 280, prox,Motel Extase, R$
50.000,00, divido o terreno em

duas partes de 1.500m2
Fone (47) 622-2104
cl Valdemiro

Status Serviços Gerais e Pintura

Fone(47) 9105-9903

Plano de Saúde, alternativo \

ALIVIABOLSODOCONSU
MIOOR.

Fone(47) 9105-2155(Abenur)
GravoCD's
Fone (47) 9996-8730 '

Vendo terreno Alto de Pinhei

ros. 29ha. Bom pi reflorestamen
toR$ 37.000,00
Fone(47)622-2032

Vendo ou troco por carro, um

terreno cl 5.538 m2 no Parque
Sueli - 600m daBR 280, em São

. Bento do Sul

Fone (47J 622-0500

Trabalho em qualquer serviço,
babá, doméstica, balconista,
meio período, tarde
Fone(47) 622-1977

[1_$9J�
Gratuitos

Para anunciar recorte e entregue
·no jornal CORREIO DO NORTE

na rua vldolPornos. 725
# -.*--_

� .;.._.__ �

: DVendo DCompro ��
� DContrato DTrabalh i
Nome: .. , .. ' ... ..!._, •• ,,'·,1

VENDE

DENIS CENTER
Rua CoronelAlbuquerque, 656, centro.

Fone-Fax 622 - 4278 Crecí 3159

.Terreno urbano com 2.120 m2, com,53,00 m frente para
ruaWolf Filho, ao lado do Coletivo Sta Cruz. R$ 5.500,00.
• Lotes a partir de R� 8.500,00 no loteamento Paz' e Bem.

Proximidades da Rede Feminina de Combate ao Câncer.

.100 alqueires em São João dos Cavalheiros - ideal para.
reflorestamento, utilizável em 50%. Pode ser pago em 5

parcelas anuais em soja.
• 25 alqueires a 5 km do centro, Alto do Mussi, bom para

reflorestamento e/ou gado - R$ 4 .. 300,00 o alqueire .

• 49.131 m2 Alto do Mussi de frente para a Cooperleite,
com 65 ML, para o asfalto, R$ 24.000,00
• 17,5 alqueires na encruzilhada com mais ou menos

50.000 pés de erva mate plantados, todo cercado, com luz

e água
.3,6 alqueires em Santa Ride com mais ou menos 50%

terra de planta mato e aguada - R$ 13.000,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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·

...

SEGURANÇA
·

..

�elegacia de Canoinhas sem funcíonáríos
·

,
.

Delegacia fica
semtelefone

o problema, segundo o

delegado, é que nada lhe foi

comunicado, "Esperava que a

delegacia regional conversas
se conosco para saber sobre
os nossa problemas, mas fa
zer o quê?!" disse Martins,
que não quis mais falar sobre
o assunto, O delegado Osmar
SimplícioAmorim foi procura
do durante a semana, por
consecutivas vezes na delega
cia regional pela reportagem
do Correio do Norte. A
atendente sempre pedia que
retomasse a ligação mais tar
de pois o delegado não se en

.contrava no local.
A partir de domingo, o

atendimento ficar ainda mais
prejudicado: dois policiais fo
ram convocados para curso'
na Academia, em Floria

nópolis, onde permanecempor
duas semanas fazendo

reciclagem.
Mas, nem só de notícias

ruins foi a semana. O Fórum

de Canoinhas, através de fun
do próprio, adquiriu material

elétrico para refazer toda a

instalação da delegacia. As
obras deve começar nos pró
xilI10S dias.

CANOINHAS - A situ

ão já era precária na dele

cía de Canoinhas, que se

ansformou em uma cadeia

á bastante tempo. Os pau

s investigadores tinham que

sorver o trabalho da cadeia

ainda atender na delegacia
investigar as ocorrências.

gora a situação ficou muito
ior. por ordem do delegado
gional de polícia, Osmar
Unplício Amorim, funcioná
os foram transferiflos para

ajor Vieira e Três Barras.

delegado da comarca Jai

e Martins diz que agora o

lantão será composto com

penas um policial e dois es

reventes que se rema

ejarão.
Segundo o delegado Jaime
artins, o único escrivão da

elegacia�'Elcio Cielinski foi
ansferido paraMajor Vieira
a comissáriaPatrícia Bueno

se Oliveira Kuchnir agora

cupa função em Três Bar

as. "Antes já se tinha des

ontado a equipe de investi

ação que era composta dos

oliciaisPatricia, Rui, Orlando
orges e Jordão", explica

Norte tentou falar com a dele;

gacia, quem atendeu foi o�ç
do prefeito, que disse ser do
gabinete e que não sabia por�
que da retirada do telefone 4�
delegacia. "O telefone é dapre
feitura e agora está instalado
aqui, não sei o porquê", disse,
Para chamar a polícia somente

pode ser usado o 190, da PM(,

MAJOR VIEIRA - Em

Major Vieira, apesar da trans-
'

ferência de escrivão, o quadro
é complicado: a prefeitura cor
tou o telefone da delegacia. O
telefone 47 655 1165 passou a

gora a chamar do gabinete do

prefeito Orildo Severgnini. Na
quinta-feira, pelamanhã, quan
do a reportagem do Correio do

•

sanciona

lei do assédio
FHC

-

ção superior hierárquica 04
ascendência inerentes ao
exercício do emprego, cargg
ou função".
.

A lei foi sancionada com
r

veto ao parágrafo único doArt
216-A, que estabelece ames;

,

...

ma pena para quem comete o

crime prevalecendo-se de re

lações domésticas, de coabi

tação ou hospitalidade.
-r-

O presidente Fernando

Henrique Cardoso sancionou
ontem a Lei 1Ó.224, que inclui
no artigo 216 do Código Penal
o crime de assédio sexual, pas
.sível de pena de um a dois anos
de detenção para quem "cons-

.

tranger outra pessoa com in

tuito de obter vantagem ou

favorecimento sexual, preva
lecendo-se o agente de condi-

D Jaime Martins: "a situação fica difícil, mas
vamos trabálhar com o que temos"

Acidentes Bombeiros

fazem

parto

Assaltantes,de ônibus
embarcam em Canoinhasgraves no final

de semana'

,v

MAFRA - A polícia de
Mafra e região está investi

gando um assalto ocorrido na
,noite de sexta-feira a um ôni
bus da Reunidas. O delega
do de Mafra, Werner

Koepsel, afirma que dois ho-

ainda não sabemos exata"

mente o que foi roubado,
como ocorreu o assalto':';'

I

explicou Arlindo Nicochelli;
gerente da Reunidas em São
Bento do Sul, de onde o ôni

busyartiu.
'v

mens entraram no ônibus em

Rio Negrinho. No trevo de

acesso a Canoinhas, outros
quatro assaltantes embarca
ram. O ônibus ia para o

Paraguai. "Como tudo acon

teceu no final de semana,

CANOINHAS - Na noi
te deDomingo os socorristas
do Corpo de Bombeiros
atenderam o chamado de
Maria Clarice Granza, 43
anos, na rua õ"távÍÕ TabaIipa.
A senhora entrou em traba
lho de parto logo após a che

gada do Corpo de Bombei
ros e com o auxílio dos
socorristas acabou dando a

luz a um menino. Em segui
da foi transferida para para
o Hospital santa Cruz. Mãe
e filho passam bem.

CANOINHAS - Na noi
te de Sábado, atropelamento
aSC 303. O Gol Placas LXY

5397, de Rio Negrinho, con
duzido por AdilsonPavarin, 30
anos, atropelou Dorival

Shermak, 23 anos. O Corpo de
Bombeiros socorreu a vítima,
que estava caída numa valeta
às margens da rodovia, com
pulso fraco, dificuldade respi
ratória, suspeita de

traumatismo craniano, lesão
na coluna, hemorragia interna
e fratura exposta ria perna di
reita, além de ferimentos no

rosto e braços.

Já na Segunda-feira,MCF,
14 anos foi atropelada pela
carreta Scania , placas ACF

1550,deMajorVieira, dirigido
por Ozéias Dembinski. A

menina 'quebrou a perna. No
final da tarde de segunda-fei
ra, às 18h31min, aconteceu um
acidente envolvendo uma d-20,
placasMBZ 9240 - Três Bar

ras, conduzida por Agostinho
Fernandes dos Santos, 34 anos
e a Moto CG, placas MAS
4629 - TB, pilotada por
Edemar Voigt, 32 anos, que
sofreu fratura na clavícula es

querda.

Incêndio
na

Kengo's
CANOINHAS - No dia

14 de maio, o Corpo de Bom

beiros atendeu a princípio de
incêndio no páteo do local
onde funcionava a Dancete
ria Kengo's em Canoinhas. O

Corpo de Bombeiros foi noti
ficado às Oh34minutos. A

edificação media 15 metros
quadrados e não possuía ener
gia elétrica. As chamas atin

giram somente parte da pare
de e do forro. Com 500 litros
de água o incêndio foi total
mente controlado.

00 de Paula Perelr� 755
Sorveteria Sol de Verão)

�'�C�kC�

Taróloga
Eliane Regina Prin1

'on\es,�\os�\ncensos,
Sinos do '\Ien\o, '\Ie\as 'Oecota\\'las,
Ct\s\a\s emuitas ou\tas nO'l\dades

Rua Frei MeIlaIlclro 'Karrrps , 225 - GeIltro
894�60-000 - Calloinllas - Sallm Catarin_a

o lucro será revertido ao HOSPITAL SANTA CRUZ para a compra de um Freezeri
uma geladeira e uma Bomba de Sucção para o banco de leite materno.
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Dilma Jubanski & Luciana Zvares

Israele Theodorovitz� 15 anos

Oscar da semana!!!!!
Vai para o cheiroso Edson Shimoguiri

Só vips de olh,o em você
Atraindo olhares: Piero (Três Barras)

Encantador: Marcelo Coutinho

Sempre simpático e querido:
Fernando Farian

É inacreditável
A falsidade e a traição das pessoas

Turma mais animada
Silvia, Daiane, Arani, Lílian, Maria, Rosana,
Gerson, Evandro, Vitor, Nagano e Diego

1 É pouco,2é 8

3 suÀ MÃE VAI SORRIR DeMAIS.
Em abril fu®s <IS produtos AACCO etf{i:o em�oçoo,

• éol&1l(1$ MOseulli1QS ê�mlnil1d$ • iroti:lifiíiftiós fild.dnv1!oroíliléos
• Uhhli'AtiIl-i:tódiC:disliVrGll'Unho de frowmeMldt:orpolal

.linhoMilsGlIll® • Unho poro Trokimeríto dos Cdbelei$ e {MM.
Um plê$ét'lle paro: vlX' quê IM AACCtl

Compre 2 produtos ê leve 3.·
É isso mesmo, o 3° produto é de groçãl

� parti ClprovellQr. presentoor ii! ganharmilito dinheiro!

Dupla mai$: animada
André M. Coelho :�':Rodrigo Scheuer
(até cantor eles são; Zezé Di Camargo

e Luciano que se cuidem)

Se melhorar estraga.•.
A simpatia de João Cavalheiro e

Legal, muito legál Marcos Ferraz

Estava o baile que aconteceu na

SBO com o grupo Garotos de Ouro Toque Vip
Acontece todas as

quintas-feiras na

Apoca o tradicional

bingo .

Sólove
Mauricio Zimmermann e

Marcela Voight

Jogo rápido
Poderoso: Patrick Matinhuk

. Maravilhosa: Marisa Celevi

Alegria contagiante: Silvonei (Sapo)
Beleza exuberante: Kátia de Brito

Amorzinho•..
Fábio·Mazena.

Apaixonado
Jair e Jucinéia (Jú)

Estamos com
saudades dos amigos.

Edinei e Serginho

Os dez mais da
semana

01- Cleber Groskopf
02- Adelson Alves
03- Décio Damaso
04- Emerson Carvat

Maravilhosa
Lenise da Silva

Nota O (zero)
Para as pessoas que saem de

casa nos finais de semana ape
nas para arrumarem confusão.
Para essas pessoas um conselho
não querem se divertir fiquem
em casa, pois tem gente que

quer.OK!

Os beijinhos do
fundo do coração
Vão para ... Flavio Porto de

Camargo Junior (Mala) .

Por que se�á??????
Que os amigos.Mareio França e

Adriano Quadros não apareceram
no final de semana? Será por causa

do frio?

Destaque
Para o querido Alex Sander
Stramosk pela sua determi
nação e força de vontade

Gatinho
Caê Guimarães

Difícil acreditar
.

Mas as pessoas estão reclamando que
estão sendo muito mais bem atendidas
em órgão públicos do que em alguns

particulares ( é incrível mais é verdade) .

Descobrindo talentos, na foto os alunos da 3a fase da Escola
de Educação Básica "Santa Cruz" Kelly, Josiane, Damiane,
Jamile, Hugo, Alexandre, Bruno, Douglas, Felipe e Douglas

Cassiano. Com a peça teatral "Realidade em Cena".
Parabéns!

Toque final
"A vida e para quem topa qualquer parada e

não para quem para em qualquer topada

05- Marcelo Monteiro
06- Wag�er Bayersdorff

.

07- Sandro CarvalhoBom
08- Giovani Garret

Atendimento 09- Mauricio Falkievicz
Comercial MG 10- Alexandre P. de

Camargo (Xandão)

É Iamentável mas
acontece

Acabamos ferindo as pessoas em

perceber

Jacson Roberto Guimarães
Que estará comemorando idade nova dia 21/05.
A ele, via coluna, desejamos muitas felicidades

Dia 18 de maio comemora seus 15 anos a jovem
Verydiane Bayestorff. Feliz aniversário! São o�

votos de seus amigos e familiares (amamos voce);
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